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国際ロータリー第2840地区
2024－2025年度

ガバナー　森　末廣

　10月の特別月間は「地域社会の経済発展月間」「ロータリー学友参加推進月間」「米山月間」です。

　灼熱の太陽に焼かれた大地を台風の猛威によって暴風、暴雨に覆い流されるという天候不順の夏
が過ぎて一年で一番過ごしやすい時節がやってまいりました。まだまだ残暑は残るものの四季の彩
りは着実に秋へと進みつつあり、周りの樹々の変化にも心が惹かれることでしょう。

　世界に目を向けるとこんな平和な光景に接することの出来ない人たちが大勢おります。戦争、紛争、
虐殺、貧困等に直面し、常に生命の危機に晒されております。中には教育も満足に受けることが出
来ず、自国を離れ遠い国々に身を寄せている人たちもおります。2014年10月のRI理事会は10月を
重点分野として「経済と地域社会の発展月間」としました。貧困地域の経済発展を目的とした起業家、
地域社会のリーダー、地元団体を含む地域ネットワークの向上、雇用創出、支援が行き届いていな
い地域社会での貧困の削減、経済と地域社会の発展に関連した仕事に従事することを目指す専門職
業人のための奨学金支援を強化する月間としています。

　また、10月は米山月間でもあります。これは日本独自の特別月間でありクラブはこの月に特に米
山奨学事業の意義を深く認識し寄付金を募る活動をいたします。そのために米山奨学生や地区役員・
委員の卓話を聞き、更に奨学会から提供される資料をもとにクラブフォーラムを開催したりするこ
とが推奨されております。ちなみに2840地区の寄付金の出資額は昨年度39,848千円を計上し、全
国寄付金総額1,445,683千円の2.76％を占めております。県単独での出資においては全国12県中
５位という高い寄付金の出資を行っております。また、対会員比における個人寄付率においては全
国１位の84.7％となっており当クラブのロータリアンの意識の高さがうかがえます。ご協力ありが
とうございました。

　しかしながら課題も２点ほどあります。「一国の奨学生に偏りすぎていないか」という問題、一方
で「海外留学生に資金援助するよりも、地元の学生を支援することが大事ではないか」という問題
があります。「米山基金」の規定上、各クラブでの資金援助は出来ません。しかし、各クラブが対応
していただいているところが増えてきていると聞いております。特に高校生に月１～1.5万円の奨学
金を出している事例もあると聞いております。そして近い将来2840地区で青少年に支援できる基
金のような形態が整備されることを望みます。

　最後になりますが、昨年（2023年）８月５日につくばで行われた米山学友世界大会においては、
ポスターを通じ出会いの場を創出し、「米山フェスティバル」と銘打って各国の学友たちが旧友との
再会や新たな出会いを喜ぶ姿が見られました。「米山学友の在り方」と世界大会の開催の主義と題し
てパネルディスカッションを行ったところ、学友会の存在意義とは、迷いなく「居場所」「家族」「恩
返しの場」と即答されたことは、大変意義深いものであります。このように米山基金を通して多く
の人を支援していくことは、人々に希望を与え成長させ人のために役立つという奉仕の基本方針に
則っていると思います。

ガバナーメッセージ「地域社会の経済発展月間」
「ロータリー学友参加推進月間」「米山月間」
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各クラブ紹介（第２分区B）

伊勢崎RC

　2023年12月９日、群馬県内児童養護施設卒園予定者にスーツ靴寄贈事業を実施いたしました。
本事業は、地区補助金活用事業でありニコニコBOX活用の奉仕事業です。今回の寄贈の対象は、群
馬県内児童養護施設卒園予定者20名で、伊勢崎RACもタイピン・コサージュ・ストッキングを寄
贈する共同事業となりました。参加者は生徒18名、施設長・職員20名、みらい奨学金奨学生２名、
第２分区Bの他クラブからと高崎シンフォニーRCからメークアップ17名、伊勢崎ローターアクト
クラブ４名、会員48名と協力店のAOKI店長・シューマートエリアマネージャー各１名、計111名
の参加をいただきました。第１部の寄贈式の後、第２部は会員の柴田弁護士から演題「成年として
羽ばたく君たちへ」ということで、法教育と応援のメッセージ等を含む講演が行われました。この
事業は10回目となるため、協力店のAOKI様・シューマート様に感謝状を贈りました。更に、ローター
アクトと共同実施できて達成感を得られました。

群馬境RC

　群馬境ロータリークラブは、第２分区Bの中で２番目に歴史のあるクラブです。
　例会場は、群馬銀行境支店の一角を50年余り友好的にお借りして例会を行っています。
　我がクラブのキャッチコピーは
　『ビルの谷間の老舗のラーメン屋、味よし、サービスよし、愛想よし』です。
　残念ながら立地が悪く、北に山、南に川、店の前には駐車場がないという環境です。
　なかなか、地元のみで会員を募っているとおのずと限界があります。
　良い点は、『一致団結　箱弁当』例会場がホテル、料亭でないので蓋を開けないと中身はわからない。
長テーブルに座り、片付けはセルフサービスです。先輩、後輩もありません
　皆同じです。
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　目玉の行事は、境ふるさと祭りに国際交流神輿での参加です。
　地区内に在住の外国人の方々40名に参加してもらい神輿を担ぎパレードのコースを練り歩き、コ
ンテストにも参加して祭りを盛り上げています。そのあと、会員との懇親会で交流を深めています。
　もう一つは、群馬境といえば‘ジャズ’分区では有名です。プロのミュージシャンとの交流もあり
イベントがあるごとに演奏会をおこなっています。
　また、地元で無料コンサートを開催して公共イメージの向上に貢献しています。
　少ない会員で、有意義な親睦、奉仕活動に取り組んでいます。
 群馬境RC　会長　金井　敦

伊勢崎中央RC

　伊勢崎中央ロータリークラブはおかげ様で本年度創立50周年になります。
　先輩から引き継いできた様々な思いと歴史を感じながら創立50周年をクラブ会員一丸となって楽
しく迎えたいと思います。
　今年度は国際ロータリー第2630地区の郡上八幡ロータリークラブと友好クラブ締結を予定して
おります。昨年度友好を深めるためユネスコ無形文化遺産の「郡上おどり」を会員一同踊って参り
ました。街並みも風情があり、自然環境も素晴らしい郡上八幡ロータリークラブとの友好クラブ締
結を一生懸命準備しております。
　当クラブは90名を超える会員が年齢差関係なく和気あいあいと例会等をおこなっている印象が強
いです。
　その特徴の一つが趣味の会になります。12の趣味の会があり興味がある会にほとんどの会員が所
属しており例会外でも趣味を通じて仲良く過ごしております。
　ロータリーバンド・チェリーブロッサムというバンドの会は夜間例会などで演奏し例会を華やか
にしてくれています。
　また創立30周年時に地元公園に植樹した「河津桜」は今では市民の憩いの場になり、見ごろの時
期には老若男女問わず多くの市民・県民に楽しんでいただいております。会員も毎年、見頃の時期
にあわせ「観桜会」として足を運んで楽しんでおります。



52024-2025  Vol.4

　最後に繰り返すようですが創立50周年を迎えることにより、大変なことも多いかもしれませんが
難題を乗り越え一層会員の絆が深まりより良いクラブになると思っております。どうぞよろしくお
願いいたします。

伊勢崎南RC

　伊勢崎南ロータリークラブは、会員数26名と少数クラブですが、平均年齢58歳と若いメンバー
が多く、女性会員も増え活気あふれるクラブになっております。
　また、四ツ葉学園中等教育学校にインターアクトクラブを提唱しており、米山奨学生と共に学生
達との交流や奉仕活動を積極的に行っております。
　当クラブでは、“坐禅例会”と称して、近隣のお寺に協力してもらい、早朝または夕方に坐禅をして、
心身共に穏やかにして瞑想（精神統一）を行います。近年では、伊勢崎５クラブの会員さんやインター
アクター、米山奨学生らをお迎えして、日本の文化に触れられる貴重な体験だと好評をいただいて
おります。
　今年は、会員増強と会員親睦を重点的に活動していこうと考えておりますので、どうぞよろしく
お願いいたします。
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伊勢崎東RC

　伊勢崎東ロータリークラブは、1994年伊勢崎中央ロータリークラブをスポンサークラブとして
設立され、伊勢崎市の中で５番目に誕生したクラブです。４月４日に創立30周年を迎えました。現
在の会員は35名です。
　奉仕活動では毎年、市内の小学校23校、中学校12校に図書の寄贈を14年続けています。
　奉仕活動の中で一番印象に残るものとしては、フィリピンの保育園・小学校の子供たちに、メト
ロ・サン・ペドロRCと一緒に12年間行ってきた、水道水浄化装置の寄贈です。現地視察をした時
には、子供たちや親、そして先生方にも歓待され感激しました。
　2015年にはメトロ・サン・ペドロRCの方が日本に来ていただき、『姉妹クラブ』を締結をしました。
　しかし、コロナ禍によることが交流を妨げてしまい、今は途絶えています。すぐにとはいきませ
んがクラブ戦略計画の中で再び交流を復活して、国際奉仕としてグローバル補助金の活用なども考
えていきたいと思っています。
　これからの伊勢崎東ロータリークラブは会員増強の目標を５名、会員数40名を目指し、市内の地
域社会の発展に奉仕してまいりたいと考えます。
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第１回国際大会推進委員会

日　時／2024年８月21日（水）10：30～11：30
場　所／前橋問屋センター会館　森末廣ガバナー事務所
出席者／�森　末廣ガバナー、高野由博委員長（高崎北RC）、小野里洋平委員（伊勢崎中央RC）、

浦野忠夫委員（渋川RC）
報告者／地区副幹事　大友一之（桐生RC）

2024-2025年度の国際大会が2025年６月21日から25日にわたってカルガリー（カナダ）で開催
されるにあたり、第2840地区会員の多くの参加をいただくための周知募集について協議した。
　森ガバナーから、例年同様に地区から50名の参加を目標に活動を進めていきたいとの話があり、
あわせてカルガリーへの直行便の本数が多くないことやホテルは100名分位を旅行会社で抑えてあ
ること、また、国際大会登録はオンラインで可能だが年が明けると参加費が高くなること等早めの
申し込みがよいとのことであった。
　地区会員へ参加をアピールするために、今後ガバナー月信に案内や過去に国際大会へ参加した会
員のコメントを載せる、ガバナー訪問や10月の地区大会の際に参加依頼をする等していくこととし
た。
　現地当日は「地区ナイト」を開催し親睦を図る等国際大会にふさわしい親睦と国際交流の貴重な
機会になるので、ぜひ多くの会員に参加していただきたいとのことであった。
　国際大会推進委員会として、今後機会があるごとに参加を働きかけていくこととした。
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【カルガリー大会のご案内】
2024-2025年度　各ロータリークラブ
会長・幹事　各位

国際大会推進委員会
委員長　高野　由博（高崎北RC）

　拝啓　皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

　いつも大変お世話になっております。
　2024-2025年度　国際大会推進委員会の高野と申します。

　さて、2025年６月21日から25日の日程で開催されるカルガリー国際大会について、参加登録の
ご案内と航空券発券・ホテル確保に関するお知らせを申し上げます。

　カルガリー国際大会の登録受付はすでに開始されております。今回の大会においては、航空会社
のグループ旅行への対応の変化およびカルガリーの全体ホテル数が少ないことも踏まえて、航空券
およびホテルの確保について早めの手配が必要との連絡を旅行会社より受けております。つきまし
ては、カルガリー国際大会にご参加予定の方は、なるべく早めに参加登録を行い（次回割引期限12
月15日）、航空券の発券およびホテルの手配を進めていただけますようお願い申し上げます。

　モデルプランとしては、６月21日（土曜）に出発し、同日現地に到着後、抄録を受け取り、22日（日
曜）に開会式に参加、夜は地区ナイトを予定しています。当日朝は任意参加の日本人親善朝食も開
催されます。23日（月曜）はカナディアンロッキーの観光を楽しみ、24日（火曜）に現地を出発し、
翌日25日（水曜）に帰国予定です。往復共にいったん成田からの直行便が案内されております。座
席が確保できるかは航空会社にリクエストをあげて回答を待つ形となりますが、確実なご参加者人
数やお名前が確定しているほど座席確保に有利になります。

　現在、旅行会社「日洋航空株式会社」（2024年11月末まで営業予定）の後身「日洋航空サービス
株式会社」（旅行業登録中）にて、全体の取りまとめをお願いしております。各クラブ単位で参加者
を取りまとめのうえ、できるだけ早くお申し込みいただきますよう、重ねてお願い申し上げます。なお、
各クラブに旅行会社に所属する会員の方がいらっしゃる場合には、その方を通じた個別対応でも問
題ございませんので、ご安心ください。

　日洋航空サービス株式会社の担当者は長澤宏美様です。ご連絡は090-9346-1577（月曜日を除
く）　もしくはLINE　ID:　hiromiatparisまでお願いいたします。

　何卒よろしくお願い申し上げます。
 敬具

　　　　　2024年９月吉日
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【カルガリー大会2025参加５日間】
国際ロータリー第2840地区　ご参考日程①

旅行期間：2025年６月21日（土）～25日（水）

ご旅行代金概算
　（予約後すぐ発券、変更不可の時価航空運賃を利用した場合）２名様１部屋　485,000円（一人
あたり）燃油サーチャージおよび空港諸税　81,670円（2024年９月現在、２か月ごとに変動）
お一人部屋追加料金107,000円

月日 都市名 発着 現地時間 交通機関 摘　　　要 食事

１ 2025

6/21

（土）

東京・成田

カルガリー

発

着

18:30

12:45

WS-81 ✈ウエストジェット直行便でカルガリーへ。

（所要時間９時間15分）

専用車にて大会会場へ。

登録受取手続き後、会場からホテルへ。

カルガリー/

デ ル タ カ ル ガ リ ー エ ア ポ ー ト ホ テ ル な ど

（泊）

夕:機

朝:機

昼:○

夕:―

２ ６/22

（日）

カルガリー 国際ロータリー年次大会（開会式）
10:00－12:00（予定）

OP：日本人親善朝食会07:30-09:00

第2840地区ガバナーナイト（申込制）
カルガリー/デルタカルガリーエアポートホテルなど（泊）

朝:―

昼:―

夕:―

３ ６/23

（月）

カルガリー

バンフ

専用車でカナディアンロッキーツアー

バンフ（泊）

朝:―

昼:―

夕:―

４ ６/24

（火）

バンフ

カルガリー

発 15:10 WS-80 ✈ウエストジェット直行便でご帰国の途へ。

（所要時間10時間15分）

機中（泊）

朝:―

昼:―

夕:機内

５ ６/25

（水）

東京・成田 着 16:25 到着後、ご自由解散 朝:機内

昼:―

夕:―

＊フライトスケジュールは、航空会社の都合により多少変更となる場合がございます。
・国際大会会場への移動に関して朝食会、開会式ご参加に合わせて専用バスを手配いたします。
・会場との距離は20～30分となります。
・日程①ですとカナディアンロッキーは旅程に含まれる予定ですが、ご希望のオプショナルツアーがございましたら、
検討させていただきます。
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【カルガリー大会2025参加５日間】
国際ロータリー第2840地区　ご参考日程②

旅行期間：2025年６月20日（金）～24日（火）

ご旅行代金概算
（予約後すぐ発券、変更不可の時価航空運賃を利用した場合）２名様１部屋　498,000円
燃油サーチャージおよび空港諸税　81,670円（2024年９月現在、２か月ごとに変動）
お一人部屋追加料金107,000円（見積有効期限2024年９月18日）

月日 都市名 発着 現地時間 交通機関 摘　　　要 食事

１ 2025

6/20

（金）

東京・成田

カルガリー

バンフ

発

着

18:30

12:45

WS-81

専用車

✈ウエストジェット直行便でカルガリーへ。

（所要時間９時間15分）

着後、昼食。

専用車でカナディアンロッキーツアー拠点の

ひとつ、バンフへ。

 バンフ予定（泊）

夕:機

朝:機

昼:○

夕:―

２ ６/21

（土）

バンフ
カナディアンロッキー

カルガリー

カナディアンロッキーの観光

専用車にて大会会場へ。

登録受取手続き後、会場からホテルへ。

カルガリー/デルタカルガリーエアポートホテルなど（泊）　

朝:―

昼:―

夕:―

３ ６/22

（日）

カルガリー 国際ロータリー年次大会（開会式）
10:00－12:00（予定）

OP：日本人親善朝食会　07:30-09:00

第2840地区ガバナーナイト（申込制）
 カルガリー/デルタカルガリーエアポートホテルなど（泊）

朝:―

昼:―

夕:―

４ ６/23

（月）

カルガリー 発 15:10 WS-80 朝食後、カルガリー市内観光

✈ウエストジェット直行便でご帰国の途へ。

（所要時間10時間15分）

 機中（泊）

朝:―

昼:―

夕:機内

５ ６/24

（火）

東京・成田 着 16:25 　 到着後、ご自由解散 朝:機内

昼:―

夕:―

＊フライトスケジュールは、航空会社の都合により多少変更となる場合がございます。
・国際大会会場への移動に関して朝食会、開会式ご参加に合わせて専用バスを手配いたします。
・会場との距離は20～30分となります。

【ウエストジェット利用2025年ロータリー大会開催中の予約に関しまして】
１．お座席確保費用　１席11,000円　ご利用の場合は旅行代金に充当されます。
　　キャンセル分は没収となります。
２．ご予約後14日以内に１を航空会社に支払います。
３．グループ人数が10名様を下回った場合は１名様につき25,000円プラスされます。
４．日程を変更する場合は25,000円の変更費用がかかります。
５．ご出発日90日前の発券となります。発券後の取消料350,000円
　　2024年８月20日現在のものでルールは予告なく変更される場合がございます。
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日　時／2024年８月21日（水）12：40～14：10
場　所／前橋問屋センター会館　春夏の間
出席者／森　末廣ガバナー、竹内正幸米山記念奨学委員会アドバイザー、

竹中　隆ガバナーエレクト、後藤圭一地区代表幹事、
樋口哲雄地区幹事、高沢克治米山記念奨学委員長、
矢内良春米山記念奨学副委員長、石井嘉一米山記念奨学副委員長、
川嶋潤米山記念奨学委員、由井政喜米山記念奨学委員、
大井田健一米山記念奨学委員、西田俊太郎米山記念奨学委員、
南雲智仁米山記念奨学委員、小林政貴米山記念奨学委員、
森岡敦史米山記念奨学委員、静　朋人米山記念奨学委員、
大友一之地区副幹事、木村明宣地区副幹事

報告者／米山記念奨学委員　大井田健一（高崎北RC）

　森　末廣ガバナー、竹内正幸米山記念奨学委員会アドバイザーのご挨拶で始まった今年度の指定
校説明会が開催されました。
　今年度は、関東学園大学、共愛学園前橋国際大学、群馬大学、高崎経済大学、高崎商科大学、上武大学、
前橋工科大学の７校の大学の方々にお集まり頂きました。
　DVD上映後、高沢委員長から詳細説明やロータリー側からの要望などをお話頂き、意見交換の場
では、活発な意見交換になりました。各大学の事務局や各教授などへの推薦基準への情報共有等議
題にあがり大変盛り上がった説明会になりました。
　2025年度奨学生は2025年１月19日に選考会を開催して迎え入れることになります。各大学か
ら多くの国々の留学生が推薦されるのを期待し、竹中隆ガバナーエレクトの講評をもって閉会とな
りました。

米山記念奨学会　指定校説明会
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群馬県ロータリー野球大会　開会式

報告者／前橋西RC野球部監督　荒川　優

　2024年８月24日７時45分から前橋市東片貝の登利平桃ノ木川グランドにおいて天候の不安はあ
りましたが好天に恵まれ「2024-25年度群馬県ロータリー野球大会開会式」を森　末廣ガバナーに
ご列席いただき地区内８チームのRC野球部の皆様にご参加のもと開催されました。
　まず運営幹事クラブ前橋西ロータリークラブ和佐田幸子会長よりの挨拶から始まり、森　末廣ガ
バナーご挨拶、前橋西ロータリークラブ野球部監督荒川　優より大会規約及び注意事項、その後前
年度優勝チーム伊勢崎ロータリークラブ野球部監督より優勝カップを森ガバナーに返還され引き換
えに優勝カップレプリカを渡していただきました。
　最後に選手宣誓は１番くじを引かれた富岡RC野球部部員木本裕之さんが「我々ロータリアン一
同は奉仕の精神に基づき、野球を通じ親睦を深め、ハッスルプレーをすることを誓います。」さわや
かに宣誓されました。その後森ガバナー、運営幹事クラブ前橋西ロータリークラブ和佐田会長を中
心に参加クラブ全員の写真撮影をしました。
　そして８時30分よりA面グランドで森ガバナーによる始球式が行われました。
　森ガバナーは桐生ロータリークラブ野球部のユニフォーム纏い素晴らしい投球フォームからスト
ライク投球が投げられました。
　そしてその後１回戦４試合が行われました。
　猛暑により気温があがり各チーム投手・捕手の熱中症が心配だったが今回採用された「リエント
リー制」が非常に功を奏したと各チームの監督が言われておりました。
　準決勝戦は９月29日、決勝戦は10月26日　
　そして初日の結果は　

富岡ロータリークラブ0―９伊勢崎中央ロータリークラブ
沼田ロータリークラブ３―22伊勢崎中央ロータリークラブ
前橋北ロータリークラブ４―８伊勢崎中央ロータリークラブ
前橋ロータリークラブ２―９前橋西・前橋中央ロータリークラブ
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第５回地区ラーニング・管理運営委員会

日　時／2024年８月25日（日）11：00～12：00
会　場／ガバナー事務所
出席者／森　末廣ガバナー、本田博己委員長、足立　進副委員長、保坂充勇委員、

竹中　隆委員、三好建正委員、新井良和委員、清水英也委員、君島准逸委員、
津久井功委員、関口俊介RLI推進委員会委員長、後藤圭一代表地区幹事、
松島宏明地区会計長

報告者／地区副幹事　桑原志郎（桐生RC）

　８月25日（日）ガバナー事務所にて「第５回地区ラーニング・管理運営委員会」が開催されました。
同日午後のクラブ活性化ワークショップの最終打合せ及び10月19日の「地区リーダーシップセミ
ナー」について打ち合せと話し合いが行われました。

議　題
１．活性化ワークショップ打合せ

・分科会においてのガバナー補佐、地区ラーニング委員との役割について。
　補佐がファシリテーター、ラーニング委員はサポート役として会を進める。
・３年間の目標設定、ビジョンと行動計画の説明。

２．地区リーダーシップセミナーについて
・10月19日（土）桐生グランドホテル　13：30～開会
・概要：森ガバナー年度スローガンを主テーマにパネルディスカッションを行う。
・パネラー：森ガバナー、RI会長代理、竹中ガバナーエレクト、三好ガバナーノミニー
・ファシリテーター：本田委員長
・クラブ参加者：会長・幹事（２名）　総勢150名予定
・RI会長代理講演「これからのロータリーを考える」（仮題）
・ パネルディスカッションでは適宜会場からガバナー賞、会員増強優秀その他受賞クラブの会

長のコメントをもらう。（事前手配）
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クラブ活性化ワークショップ

クラブ活性化セミナー

日　時／2024年８月25日（日）13：30～16：00
会　場／前橋問屋町センター会館
出席者／ 森　末廣ガバナー、本田博己PG、田中久夫PG、森田高史PG、足立　進PG、

保坂充勇直前ガバナー、竹中　隆GE、三好建正GN、田嶋宏樹AG、増田浩三AG、
藤田政幸AG、室賀康志AG、武井智明AG、阿部豊子AG、春日政志AG、
勅使河原正己AG、後藤圭一代表地区幹事、樋口哲雄地区幹事、松島宏明地区会計長
地区ラーニング・管理運営委員会：新井良和委員、清水英也委員、君島准逸委員、
津久井功委員、関口俊介RLI推進委員会委員長、櫻井正晴次年度地区幹事、
地区副幹事16名
各クラブ会長、会長エレクト、会長ノミニー、（代表出席　幹事、戦略計画委員長、
会員増強委員長）

報告者／地区副幹事　星野儷日（桐生南RC）

タイムスケジュール
13：30～13：35 ガバナー挨拶 ガバナー　森　末廣
13：35～13：40 趣旨説明 地区ラーニングファシリテーター　本田博己
13：40～14：10 ３年間の目標について
  地区行動計画推進リーダー／地区戦略計画委員長　田中久夫
14：10～14：25 ワークショップガイダンス
14：25～14：35 休憩・会場移動
14：35～15：40 ワークショップ
  ロータリーの行動計画に基づき、クラブで何ができるのか、アイデア

を出し合う。
15：40～15：50 休憩・会場移動
15：50～16：00 本日の振り返り　 ガバナー　森　末廣

　趣旨説明、３年間の目標について　３-Year Rolling Goals、ワークショップガイダンスの後、分
区ごとに分かれて以下の内容でワークショップが行われ、最後にガバナーによる振り返りを行い、
閉会となった。
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第１分区　ワークショップ

ファシリテーター／田嶋宏樹　ガバナー補佐
担当地区役員／地区ラーニング・管理運営委員　君島准逸（高崎シンフォニーロータリークラブ）
参加者／18名
� 報告者／地区副幹事　久保田寿栄（桐生ロータリークラブ）

　はじめに、自己紹介の後、田嶋ファシリテーターより３-year Rolling Goalsの説明があり、その後、
各クラブより３年間の計画について、また、クラブの活性化のために考えていることについて発表
があった。
　既に５年間の行動計画を立てている、戦略計画を文章で作っている、若手を中心にクラブ運営の
方向性を考えている、３年前に戦略計画を作ったが不十分だったので次年度に向けて戦略計画を作
り直している、出席率が下がっているので例会の充実や会員増強を考えている、戦略３年目で会員
増強の目標は達成しているが入会のみで活動がない会員がいるので入会時のルールを作りたい等の
意見があった。
　奉仕活動の充実については、公園の清掃事業、ローターアクトとの共同事業で地下道の整備、育
英奨学金活動を長年続けていること、アメリカのクラブと夏期交換プログラム、高校生向けの就職
模擬面接、養護施設への支援や寄付、公園緑地化活動、清掃活動、養護施設への支援、子ども食堂
への協力等の発表があった。
　最後に、田嶋ファシリテーターより、各クラブに対して、10月までに３年間の目標についてでき
るだけ入力した上で提出して欲しいとの要望があった。また、君島地区ラーニング・管理運営委員
からは、この時期に会長ノミニーを決めていないクラブもあると思うが、今後は会長ノミニーを早
めに決めて、会長エレクト・会長ノミニーと相談して３年計画を作る必要があるのではないか、行
動計画推進リーダーを作ったらどうか、との提案があり閉会となった。
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第２分区A　ワークショップ

ファシリテータ―／増田浩三　ガバナー補佐
担当地区役員／ガバナーエレクト　竹中　隆（高崎北ロータリークラブ）
参加者／12名
� 報告者／地区副幹事　柳　明彦（桐生ロータリークラブ）

　はじめに増田ファシリテータ―より本日の趣旨説明があり、その後各ロータリー参加者が自己紹
介を行った。
　竹中ガバナーエレクトより３-Year Rolling Goalsの説明があり、こちらについてはできるだけ数
字を入れてみてほしいとの話があった。
　増田ファシリテータ―より各クラブに３年間を見据えた組織やクラブ運営・３-Year Rolling 
Goalsについての問いかけがありそれぞれのクラブの発表があった。
　桐生南ロータリークラブ　現状は会長ノミニーが決まっていないので決まり次第協議したい。
　桐生赤城南ロータリークラブ　現在、パスト会長　会長　会長エレクトの会議は定期的に行って
いるので、取りあえずはそちらで協議したい。
　桐生西南ロータリークラブ　現在は手を付けていないので早めに委員会を立ち上げたい。
　桐生南ロータリークラブC　３年間という考え方はまだしっくりこないが今後協議したい。
　各クラブの意見を聞いて、増田ファシリテータ―より会長、会長エレクト、会長ノミニーが情報
共有をして、引き継ぎを明確にしてほしい。数字も大事だが何よりクラブの伝統・文化・事業を大
事にしてほしい、との話があった。
　竹中ガバナーエレクトより、３-Year Rollig Goalsは長い目で見て必要とされるロータリーにな
るための道具として使用してほしい。クラブの将来に向けて、３世代（会長　エレクト　ノミニー）
で話をしてほしい、との提案があり閉会となった。
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第２分区B　ワークショップ

ファシリテーター／藤田政幸　ガバナー補佐
担当地区役員／地区会計長　松島宏明（桐生ロータリークラブ）
参加者／10名
� 報告者／地区副幹事　松田秀夫（桐生ロータリークラブ）

　はじめに自己紹介を行った後、藤田ファシリテーターより、本日の目標について話を行った後、
配布された冊子の４ページ（地区会員必携の７ページ）に掲載されているロータリー行動計画を朗
読した。
　藤田ファシリテーターより、４つの優先事項について話があり、各クラブでの活動や行動等を発
表を行った。
　奉仕活動としては、伊勢崎市内の高校への模擬面接、児童養護施設への寄付、こども食堂への支援、
職業訓練校へのパソコンの寄贈、農業学校への寄贈等を行っているとの発表があった。
　次に、戦略計画については親睦、メイク、行政ではできない地域ニーズにこたえる、クラブ内で
の人材を育成する、会員の増強、姉妹クラブとの交流、国際交流等の発表がなされた。
　会員増強については、月に１度の夜間例会に候補者に参加いただくこと、特別委員会を設置して
行動をしている、会員一人ひとりに意識をさせる活動をしている、退会者の防止を行っていること、
５年以上継続して活動してもらう活動をしていること、例会で会員増強について行った、親子での
引継ぎを行っていただく等の発表があった。
　会員種別の多様化について、藤田ファシリテーターから、会費の工夫を行い、夫婦で入会される方、
同じ企業で２名以上入会すると会費を減額する、Zoomでの参加を認める等の発表があった。
　公共イメージについては、新聞や地域誌等に活動を行うときには取材にきてもらっていること、
会員の事業所にポリオの撲滅やロータリーの活動についての看板を立てていること、卓球大会、野
球大会等を主催していること等の発表があった。積極的な参加、クラブの成長については、会員増強、
卓話に工夫を行っていること等の発表があった。
　職業人としての成長について、職業奉仕を学ぼうという例会で山形のパストガバナーに卓話を行っ
ていただくこと、５分間スピーチを行っていただいていること、改めて自己紹介をしていただく場
をつくっていること等が発表された。
　最後にまとめとして、藤田ファシリテーターからすべての発表について非常に参考になったと思
うので、ぜひ、良い事業や活動は取り入れていただきたいとの話があり、閉会となった。
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第３分区　ワークショップ

ファシリテーター／室賀康志　ガバナー補佐
担当地区役員／�パストガバナー　田中久夫（高崎ロータリークラブ）、
　　　　　　　直前がバナー　保坂充勇（沼田ロータリークラブ）、
　　　　　　　ガバナーノミニー　三好建正（安中ロータリークラブ）、
　　　　　　　地区幹事　樋口哲雄（高崎北ロータリークラブ）
参加者／11名
 報告者／地区副幹事　大友一之（桐生ロータリークラブ）

　はじめに室賀ファシリテーターの声かけにより参加者全員が自己紹介を行った。
　次に協議内容を、地区戦略計画の根幹となるクラブ活性化と会員増強に絞って各クラブの現状と
問題点、今後についてとすることの提議がされた。
　会員増強の方法について、会員増強委員会から候補者をリストアップし各自が知り合いを通じて
アプローチする、退会された会員の子を勧誘する、JC等団体に所属していた方を勧誘する、体験例
会のように夜間例会にお誘いしてクラブを知っていただく等が紹介され、新しい会員がその友人を
勧誘紹介することも、特に女性会員においては多いことが挙げられた。会員増強には柔軟な勧誘方
法をとることが有効で、増強の数値目標を定めることの重要性が指摘された。
　クラブ活性化に会員増強は必要なことだが、会員数があまり多くなるのは会員関係が希薄になる
という意見がある一方、いろいろな会員と知り合えるよい機会ととらえている発言もあった。逆に、
クラブ活性化そのものが会員増強につながるという意見もあった。ただし、団体関係での入会は、
単に誘われて入会するだけで出席率が低いこともあり、ロータリアンとしての意識が高まっていか
ないケースがある等問題が生ずることもある。そのため、会員の質的向上を図るためには、入会面
接等の審査や紹介者に推薦書を提出してもらうという方法も必要ではないか、という議論が行われた。
会員の入会審査では、一票でも反対票があった場合は入会を認めないとされているが、実際に反対
があったケースは少ないとのことであった。
　会員増強とクラブの活性化について活発な議論が交わされ、有意義な会議であった旨、室賀ファ
シリテーターから話があり、閉会となった。



20

第４分区A　ワークショップ

ファシリテーター／武井智明　ガバナー補佐
担当地区役員／RLI推進委員会委員長　関口俊介（高崎ロータリークラブ）
参加者／12名
 報告者／地区副幹事　澤田匡宏（桐生ロータリークラブ）

　武井ファシリテーター、関口俊介RLI推進委員会委員長の自己紹介、挨拶の後、参加者全員の自
己紹介が行われ和やかな雰囲気でクラブ活性化ワークショップが開始された。
　武井ファシリテーターの進行のもと、ロータリーの行動計画に基づき、各クラブで何ができるか、
率直な意見交換が行われた。
　最初に、各クラブの戦略計画について意見交換が行われた。各クラブともに５～６年前に戦略計
画を作成しているが、実現できているクラブとあまり実現できていないクラブとに分かれた。クラ
ブ創立70周年に向けて戦略計画を作成したクラブは、下記の具体的な８つの提案を盛り込んでクラ
ブの活性化に努めている旨が報告された。
　①ロータリーに関心を持つ　②新しい仲間を作る　③例会の充実、委員会活動の活発　④奉仕活
動の見直し　⑤次世代の青少年を支援　⑥地区数値目標の達成　⑦ロータリーの知識を高める　⑧
公共イメージを上げる。そして、この戦略計画は会長、会長エレクト、会長ノミニーで共有されている。
　次に会員増強について意見交換が行われた。候補者リストを作り毎年更新する、オブザーバーと
して例会に参加していただく、商工会青年部との交流を行う、会員一人３名の入会候補者を挙げる
等の具体的な会員増強策が紹介された。各クラブとも会員増強については問題意識が高い。一方、
退会防止については、入会後直ぐに新入会員卓話を実施し新入会員の人となりを全会員に理解して
いただき、新入会員にも卓話をすることでクラブへの帰属意識を高めてもらう狙いが功を奏している。
また、中堅会員にも卓話をお願いすることも退会防止には有効のようである。また、寄付目標の達
成についても意見交換が行われた。２つのクラブが会費としてロータリー財団、米山記念奨学会へ
の地区目標金額を徴収している旨が報告された。
　最後に、武井ファシリテーターより各クラブのクラブ活性化に向けた様々な取り組みを参考にして、
クラブ活性化に活用して欲しい旨の発言があり、閉会となった。
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第４分区B　ワークショップ

ファシリテーター／阿部豊子　ガバナー補佐
担当地区役員／パストガバナ―　森田高史（伊勢崎ロータリークラブ）、
　　　　　　　地区ラーニング・管理運営委員　津久井　功（沼田ロータリークラブ）
参加者／10名
 報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西ロータリークラブ）

　出席者の確認を行った後、進行役の阿部ファシリテーターより順に紹介を行い議事に入った。
　３年間の戦略計画の現状を、館林ロータリークラブ、館林ミレニアムロータリークラブ、大泉ロー
タリークラブの順に回答を求めた。
　地区目標に沿った内容が多かったが、特に会員増強についてはどのクラブも力を入れているようで、
１年１名の会員拡大や純増１～２名が目標、さらには女性会員の入会を目標としているクラブもあり、
地区行事に参加して知り合った女性会員を卓話に呼んだクラブもあった。
　阿部ファシリテーターからは、分区内で女性会員が入会したクラブは活気があって非常に元気が
あって活動が楽しそうだ、と身近な感想が述べられ、さらに多くの意見やアイデアが発表された。
中には会費の負担額を一般会員、親子会員、年齢と在籍年数の会員、コロナ禍で活動ができない会
員の４種類に分けているクラブがあった、しかし現状では改善が必要であるので常に状況を見極め
ながらの対応になるのではないかと考えられる。また、情報集会を行い準会員となってもらい最終
的に正会員という流れを考えているクラブもあったがなかなか正会員になってもらうソースが見つ
からない、ほかの団体の経験者の声をかけて入会してもらう等、どのクラブも会員拡大に熱心に取
り組んでいる発表があった。
　クラブ活性化の現状と対策では、現在行っている事業（地域活動、ボランティア、スポーツ大会
開催等）の継続やコロナ禍でできなかった家族行事や娯楽等の親睦活動を行い自分たちで楽しんで
ロータリーらしい活動をするという意見や、また分区内の交流や合同事業の拡大等の相互交流の機
会を増やしたらどうかと参加クラブの会長から提案があった。
　おわりに、参加クラブ中２クラブが周年事業を控えている為に会員増強やクラブ活性化には特に
力を入れていて周年数と会員数を同じにしたいといった発表もあった。
　参加役員からは、分区内での交流や会員数維持のための楽しいプログラム等存続のための計画は
考えているのか、ガバナー排出を選択肢の一つにいれ分区全体を盛り上げて会員増強に取組み、相
互活性を図っててみてはどうか等のアドバイスや、意見交換を拝聴し分区ごとにいろいろな考え方
があり参考になった、と感想をいただき閉会となった。
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第５分区　ワークショップ

ファシリテーター／春日政志　ガバナー補佐
担当地区役員／パストガバナー　足立　進（前橋東ロータリークラブ）
参加者／15名
 報告者／地区副幹事　星野儷日（桐生南ロータリークラブ）

　はじめに全員の自己紹介を行った後、春日ファシリテーターより、各クラブの活性化のための戦
略があるか問いかけがあった。
　長期戦略を既に持ち、活動に取り組んでいるクラブ、会員アンケートを行い現在策定中のクラブ、
長期計画委員会を既に持ち、これから取り組むクラブと、様々な状況だった。また、何をもって長
期としているのか、RIの目的が不明確、なぜ３年なのかといった意見も出た。
　足立パストガバナーより、将来どういう方向にクラブを持っていくか、継続事業、ヴィジョンを
一つの文言として皆で認識持つ、ということが３-Year Rolling Goalsであり、それが行動計画とな
るので、そのための数値目標を入れる旨の説明がなされ、目標を会長だけで決めるのか、単年性と
継続性をどう橋渡しするか、それについて議論していただきたいとの要請がなされた。
　その中で、行動計画、ヴィジョンはあり、具体的な取り組みを既に行っているので、数値目標は、
具体的に何をいれればいいのかわからないのでアイデアが欲しい、との意見や、クラブにノミニー
という制度がないので具体的にどうすればいいのかわからない、長期計画を作ってもクラブ内で共
有にまで手が回らない、会長が決めても古参の会員の意見の方が強い、財政基盤がぜい弱で、それ
に対する取り組みをしないと他に手が回らない、といった意見が出た。
　春日ファシリテーターより、RIのアイデアは、我々の考え方を変えるきっかけであるが、今まで
の活動が、長期になることでどのような変化があると考えられるか、との問いかけが出された。
　その中で、会長が３年やるならば問題がないが、２年目、３年目の年度が縛られるとやりづらく
なるのではないか、方向性を出すだけならならいいが的を絞っての計画は難しい、長期の会員増強
ならやりやすいが、継続事業がやりづらくなる。前例踏襲もあるだろうが、変えるにはエネルギー
が必要。変えるには、地区からの後押しが必要との意見がだされた。
　足立パストガバナーから、ワンイヤールールを気にする必要はない。ワンイヤールールの根幹は
ロータリーがマンネリに陥らないようにするためのもので、新リーダーが個性を発揮するためのも
の。元気なクラブのために、３～５年後のクラブの姿を思い描く。そして、後継者の育成のためにも、
前向きな取り組みをしてほしい旨の話があった。
　最後にまとめとして、春日ファシリテーターからぜひ、良い事業や活動は取り入れていただきた
いとの話があり、閉会となった。
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第６分区　ワークショップ

ファシリテーター／勅使河原正己　ガバナー補佐
担当地区役員／地区ラーニング・管理運営委員　新井良和（伊勢崎ロータリークラブ）
参加者／16名
 報告者／地区副幹事　尾花靖雄（桐生赤城ロータリークラブ）
 木村明宣（桐生西ロータリークラブ）

　はじめに、新井地区ラーニング・管理運営委員、勅使河原ファシリテーターより、本日の目標に
ついて話をいただいた後、各ロータリー参加者が自己紹介を行った。
　新井地区ラーニング・管理運営委員により、３-Year Rolling Goalsの概略を説明した後、自クラブ
において、会長方針を作る際に、自クラブの戦略計画を参考にしているかといった内容の話があった。
　この３-Year Rolling Goalsについて各クラブにどんな取り組みをしているのかといった質問をし
たところ、会員数が少ないため当年度会長・エレクト・ノミニーで戦略会議について話をしたこと
がない。
　そもそも戦略計画を立ててないといった意見がある一方、戦略計画は作成し、会長・エレクト・
ノミニーで共有はしているが、実行できていないといった意見があった。
　新井地区ラーニング・管理運営委員から、クラブ行動計画リーダーを選出する必要がある旨の提
案があり、森ガバナーから、当面は、クラブ行動計画リーダーは会長が兼任してほしいとの回答があっ
た。
　また、今年の10月までに、各クラブに対して、過去３年及び今年度のデータを入れ、来年、再来
年の数字をエレクト・ノミニーと相談した上で入力し、行動計画を策定し、ガバナー事務所に提出
してほしいとの要望があった。
　各クラブごとに行動計画について話し合い、最後に勅使河原ファシリテーター及び新井地区ラー
ニング・管理運営委員より本日の目標の協力していただきたいとの話があり、閉会となった。
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第2840地区・第2560地区
インターアクト委員会合同会議

日　時／2024年８月26日（月）13：00～15：00
会　場／Takasaki BASE（高崎駅内）
出席者／【2840地区】

ガバナーエレクト　竹中　隆（高崎北RC）　インターアクト委員長　横尾通世（高崎東RC）
副委員長　関口知義（前橋RC）　委員　田原明美（伊勢崎南RC）　
副幹事　河内良範（桐生西RC）

【2560地区】
青少年奉仕委員長　天木正史（中条RC）　
副委員長　清水信博（高田東RC）
インターアクト委員長　本田　保（新発田中央RC）　委員　内山　徹（長岡RC）
委員　大島隆一郎（高田東RC）　前インターアクト委員長　島村元章（新潟北RC）
副幹事　波多絵里（長岡RC）　 計11名

報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西RC）

　8月26日(月)、第2560地区(新潟)と当地区の合同で今後のインターアクト国際交流事業につい
て話し合い、活発な意見交換を行うことができました。
議　事
１．国際交流事業について

訪台　2025年３月27日（木）～30日（日）３泊４日
訪日　2025年４月18日（金）～20日（日）２泊３日
対応クラブ：第3490地区　三重中央RC　　対応高校：新北市立三重高級中学
今後の予定（隔年開催となったため）
　2024-2025年度/2840地区、2025-2026年度/2560地区、2026-2027年度/2840地区
・参加案内の締め切りを10月末とし11月もしくは12月中にオリエンテーションを行う。
・参加する生徒は20名から25名で調整。同行するロータリアン（2560地区含む）は10名程度。
・訪台訪日共に2560地区も同行する。
・航路は羽田空港発着松山空港往復で2840地区はバスで羽田空港に行く。
・ 渡航費用は概算で出したが今後価格変動が予想されるので負担金や補助金が確定するのが年

明けになる。
・ 今回から隔年開催となってしまったが2840地区としては毎年この事業を行いたいので三重

中央RCに受け入れ高校をもう１校探してもらうように依頼する。
・ 受入校が見つからない場合は独自で探す、このことにより2560地区と調整が必要。
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日時／2024年８月31日(土)13：00～15：30
会場／前橋商工会議所３F　アネモネ
出席者／�ロータリー財団委員会委員長　小林洋樹（前橋）、ロータリー財団委員会副委員長　

小林匡美（高崎南）、ロータリー財団委員会委員、今井幸吉（沼田）
資金管理・平和フェローシップ委員会委員長　上柿敬一（伊勢崎中央）、
資金管理・フェローシップ委員会副委員長　福島敬仁（伊勢崎南）、
資金管理・フェローシップ委員会署名人　和田雅之（碓氷安中）、
地区補助金委員会委員長　唐沢健二（中之条）、地区補助金委員会委員
菊川善明（前橋）、石井英智（前橋南）、下田　仁（伊勢崎）、六本木　裕（伊勢崎中央）、
江畑晴彦（高崎）、植村　仁（太田）、山本　樹（館林）、渡邊仁基（藤岡南）、
地区副幹事　坪井良樹（桐生）、板場俊方（桐生南）、山形　剛（桐生西）

報告者／地区副幹事　山形　剛（桐生西RC）

　８月31日（土）、前橋商工会議所会館において「第１回地区補助金委員会」が開催されました。
補助金管理セミナーや地区補助金の申請等、今後の委員会活動で大変重要な情報が報告され情報を
共有しました。
議　事
１．補助金管理セミナーについて（９月14日）

●会場準備について
●タイムスケジュールについて
●分科会の進行について

２．今年度事業の経過について
●購入品の支払いについて
●クラブ拠出金について
●ロータリーマーク添付について
●ローターアクトの申請について
●報告書提出期限について

３．次年度実施事業の申請について
●申請期限及び実施時期について
●各クラブからの質問・確認事項について
●実施内容等の注意点
●事務局による登録事項について

４．ハンドブックの修正点について
●唐沢健二委員長より財団ハンドブックの変更点の説明がなされた

５．地区補助金申請入力の流れについて
●唐沢健二委員長より動画の紹介とPCによる説明がなされた

第１回地区補助金委員会

次回委員会開催
　第２回地区補助委員会　11月９日（土）15：00～　於　前橋商工会議所
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日　時／2024年９月２日（月）10：00～11：30
会　場／ガバナー事務所
参加者／委員長　横尾道世（高崎東RC）　　副委員長　関口義知（前橋RC）
　　　　委員　田原明美（伊勢崎南RC）　　担当地区副幹事　河内良範（桐生西RC）計４名
報告者／地区副幹事　河内良範（桐生西RC）

　9月２日（月)、「第３回インターアクト委員会」が開催され下記内容について報告及び意見交換が
行われました。

議　事
１．2560地区合同会議について

　合同会議内で上がった合意書の件
　2560地区が行っている合意書について、2840地区は不要であるが、RIJYEMにある、インター
アクト海外研修旅行申請書を作成し提出する。
　2560地区の訪台同行者は６から７名。訪日の際も同行する。
　航空券などの手配は2840地区が一括で行う。
　今後の打ち合わせなどは委員長同士で行う。

２．国際交流参加者募集について。
11月15日（金）を参加者募集締め切りとしその後人選をする。
12月27日（金）を申し込み締め切りとする。
募集人数は20～25名程度とする。
2025年１月19日（日）15時から参加者説明会を前橋市問屋町センターにて開催する。

３．次年度に向けての対策
　2025-26年度は、2560地区単独の予定であるが、2840地区としては毎年開催したいので、台湾
三重中央RCに2025-26年度から受け入れ可能な学校を探してもらうように継続的に依頼をする。

　　次回委員会　11月頃
 議事録作成　担当副幹事　河内良範

第３回インターアクト委員会
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第１回公共イメージ・ICT推進委員会

日　時／2024年９月３日（火）15：00～16：20
会　場／森　末廣ガバナー事務所
参加者／足立　進 アドバイザー
　　　　松島光雄 公共イメージ・ICT推進委員長、前田　修 副委員長
　　　　野村雅弘 委員、岡崎政夫 委員、天田朝憲 委員、諸田政光 委員、林　直哉 委員
　　　　尾花靖雄 地区副幹事、清水　哲 地区副幹事、北村数洋 地区副幹事
報告者／地区副幹事　尾花靖雄（桐生赤城RC）

　９月３日（火）、ガバナー事務所にて「第１回公共イメージ・ICT推進委員会」が開催されました。
内容は下記の通りですが、初めて顔を合わせる方もいる中、大変活発な意見交換がなされ有意義な
会議となりました。

【松島委員長挨拶・自己紹介】
　松島委員長の挨拶後、今年度第１回目の会議のため、出席者の自己紹介を行った。

【委員会活動方針および事業計画】　松島委員長
　当委員会活動の現状認識として、ロータリー活動をもっと地域の人々へ知っていただく事が必要
であり、特に若い世代に知っていただくために、公共イメージは益々重要になってきている。SNS
の普及により情報の入手の変化に対応した情報発信を考えていく必要がある。
　昨年の取り組みとして、上毛新聞カラー１面に出していた広告を、新たにSNS等活用すること
で、紙面広告を３分の１の大きさにし広告予算を抑えた。削減した予算を活用して、動画撮影を行
いユーチューブで有料広告配信を行った。また、画像広告を使用しヤフー、Google、Facebook、
InstagramなどSNS媒体を使って広告配信を行った。今年もSNS広告に関しては継続していきた
い。ICT推進については、マイロータリーの登録を進めていくために発足されたが、現在100％登
録のクラブも出てきている。森年度は85％以上の登録目標が出ているが、８月27日現在の登録率
は67.88％となっている。今年度目標を達成できるよう各クラブに働きかけていきたい。また、昨
年奉仕活動のWEBページを作成したが、さらに有効活用できるよう委員会でご意見をいただきた
い。
　森ガバナーから、若い世代との情報交換を活発に行い、公共イメージの新しい発信の方法を考え
てほしいと要望をいただいた。今年度は、ローターアクト会長幹事会に参加して意見交換する場を
設けていくことを計画している。
　また、公共イメージICT推進合同会議とセミナーを開催し、各クラブの公共イメージ委員長に参
加いただき、会議とセミナー形式で地区とクラブとの情報の共有をはかる場を作っていきたい。

【公共イメージ向上セミナー参加報告】　前田副委員長
　７月28日（日）に公共イメージ向上セミナーが開催され、オンラインで参加した。当地区の田中
久夫パストガバナーが話された「公共イメージを向上させる目的と期待される効果」が大変分かり
やすく勉強になった。その他のプログラムとして、ロータリーロゴの正しい使い方や、ポリオに関
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するポータルサイトの活用の説明、ポリオデーの事例紹介などがあった。公共イメージは会員増強
に大変効果的であるということを言われていた。
　ロータリーの公共イメージとは、ロータリーがどのような団体であるかを人々に知っていただく
こと、また若い世代の人々にロータリーの存在を知らしめていくことである。そして知っていただ
く場を作ることが大切であり、知っていただくためには伝えることをし続ける継続性が必要である
という事を学んだ。

【マイロータリーの登録率を上げるため　意見交換】
　各クラブでの登録に関する取り組み事例など意見交換を行った

【委員会スケジュール】
10月20日 地区大会（公共イメージ動画上映予定）
11月第１土曜日 ローターアクト会長幹事会に参加（日程調整中）
11月８日（金） 公共イメージICT合同会議セミナー
１月下旬 第２回公共イメージICT推進委員会
２月中旬～３月下旬 新聞広告（２月23日）、ネット・SNS広告配信
３月第１土曜日 ローターアクト会長幹事会に参加（日程調整中）
５月下旬 第３回公共イメージICT推進委員会
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開催日／2024年９月７日（土）
場　所／鳳凰ゴルフ倶楽部
　　　　ホストクラブ　桐生赤城ロータリークラブ
報告者／実行委員長　清水　洋（桐生赤城RC）

　国際ロータリー第2840地区2024-2025年度地区チャリティゴルフ大会が、鳳凰ゴルフ倶楽部に
於いて240名を超えるロータリアンが参加し、盛大に開催されました。今回のゴルフ大会は近年の
開催と同様、時代に即したスムーズな大会を行うため、前半９ホールのスコア集計のハーフコンペ
とし、ラウンド終了後の表彰式は行わない形での開催となりました。９月とはいえ真夏並みの残暑
厳しい猛暑日にも関わらず、多くのロータリアン皆様にご参加をいただき、お陰をもちまして、準
備からお見送りまで大過なく無事に終了することができました。また、大会の中で「上毛新聞・愛
の募金」へチャリティ金贈呈式が行われ、森　末廣ガバナーからチャリティ金30万円が贈呈されました。
　大会にご参加いただきましたロータリアン皆様、そして大会開催にご協力いただきました関係者
の皆様には心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

＜表彰結果＞
●個人戦　優　勝　平山　敬（太田南RC）　　グロス35　ネット33.8

準優勝　梅田浩行（伊勢崎東RC）　グロス46　ネット34.0
３　位　貫井紀之（藤岡RC）　　　グロス39　ネット34.2

●団体戦　優　勝　太田南ロータリークラブ　　グロス106
準優勝　伊勢崎東ロータリークラブ　グロス117
３　位　高崎北ロータリークラブ　　グロス123

地区チャリティゴルフ大会
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日　時／2024年９月８日（日）　11：00～12：30
会　場／前橋商工会議所会館　３F　リリィ
出席者／森　末廣ガバナー、森田　均パストガバナー、曽我隆一パストガバナー
 横山公一パストガバナー、福田一良パストガバナー、安藤震太郎パストガバナー
 疋田博之パストガバナー、竹内正幸パストガバナー、田中久夫パストガバナー
 森田高史パストガバナー、山田邦子パストガバナー、足立　進パストガバナー
 中野正美パストガバナー、保坂充勇直前ガバナー、竹中　隆ガバナーエレクト
 三好建正ガバナーノミニー、後藤圭一代表地区幹事、関　真一地区幹事
 松島宏明地区会計長、小暮正人地区財務委員、平田　稔地区財務委員
報告者／代表地区幹事　後藤圭一（桐生RC）

　森　末廣ガバナー年度の「第２回ガバナー諮問委員会」が下記次第により、前橋商工会議所会館
にて開催されました。
【ガバナー挨拶】　ガバナー　森　末廣
【報告事項】

1．保坂年度　年度末女性会員数修正報告について
2．保坂年度「ロータリー賞」受賞クラブ報告について
3．ガバナー公式訪問経過報告について
4．周年行事日程表について

【諮問事項】
1．地区大会関係について
　・地区大会RI会長代理について
　　＊プロフィール
　　＊エイドについて
　・地区大会基調講演講師について
　　＊プロフィール
　・地区リーダーシップセミナープログラムについて
　・RI会長代理ご夫婦歓迎晩餐会プログラムについて
　・地区大会プログラムについて
　・大会委員会報告について
　・大会決議案について
2．日経新聞全国広告掲載協賛のお願いについて
3．その他

【保坂年度諮問事項】
・2023-2024（保坂）年度　財務報告について

【その他】
・上毛新聞広告掲載について

第２回ガバナー諮問委員会報告
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第３回ガバナー補佐・委員長合同会議

日　時／2024年９月８日（日）　14：00～16：10
会　場／前橋商工会議所会館　２Fさくら
出席者／森　末廣ガバナー、竹内正幸パストガバナー、田中久夫パストガバナー、

森田高史パストガバナー、足立　進パストガバナー、保坂充勇直前ガバナー、
竹中　隆ガバナーエレクト、三好建正ガバナーノミニー、田島宏樹ガバナー補佐、
増田浩三ガバナー補佐、室賀康志ガバナー補佐、阿部豊子ガバナー補佐、
勅使河原正己ガバナー補佐、後藤圭一代表地区幹事、樋口哲雄地区幹事、
関　真一地区幹事、松島宏明地区会計長、平田　稔地区財務委員会委員、
小暮正人地区財務委員会委員、新井良和地区ラーニング・管理運営委員、
清水英也地区ラーニング・管理運営委員会委員、君島准逸地区ラーニング・管理運営委員、
飯田知義地区ラーニング・管理運営委員、関口俊介RLI推進委員会委員長、
栁田秀男ロータリーの友地区委員会委員長、小林洋樹ロータリー財団委員会委員長、
水石清治ポリオプラス・資金推進委員会委員長、
上柿敬一資金管理・平和フェローシップ委員会委員長、
唐沢健二地区補助金委員会委員長、Randolph留利子グローバル補助金委員会委員長、
望月和子DEI推進委員会委員長、高野由博国際大会推進委員会委員長、
春山和久職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会委員長、
吉井宏文青少年交換委員会委員長、横尾通世インターアクト委員会委員長、
小口有高RYLA・学友委員会委員長、唐沢かおりローターアクト委員会委員長、
桑原志郎筆頭地区副幹事、飯塚荘一筆頭地区副幹事、須永博之地区副幹事、
柳　明彦地区副幹事、澤田匡宏地区副幹事、松田秀夫地区副幹事、坪井良樹地区副幹事、
青木貴子地区副幹事、大友一之地区副幹事、星野儷日地区副幹事、板場俊方地区副幹事、
山形　剛地区副幹事、河内良範地区副幹事、木村明宣地区副幹事

報告者／地区副幹事　富澤　剛（桐生RC）

　国際ロータリー第2840地区2024-2025年度　第三回ガバナー補佐・委員長合同会議が開催された。
まず、森　末廣ガバナーによる開会挨拶の後、地区大会についてRI会長代理は、足立功一パストガ
バナー（釧路北ロータリークラブ）に決定し、基調講演講師は俳優・気象予報士である石原良純様
をお招きして行われること、ご両人のプロフィール紹介の後、地区リーダーシップセミナー、RI会
長代理歓迎晩餐会、地区大会等当日それぞれのプログラム説明がなされた。その後、地区大会にお
けるガバナー補佐と委員長の役割、展示ブースについて説明がなされた。その後、ガバナー補佐活
動報告、委員会活動報告の後、森　末廣ガバナーによるIMについての説明がなされ、後藤圭一代表
地区幹事により地区主要行事・周年行事についての説明がなされた。その後質疑応答にはいり、森
田高史地区ラーニング・管理運営委員長による講評がなされた後閉会となった。
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各分区　ガバナー補佐　活動報告

第１分区 田嶋宏樹　ガバナー補佐
　６クラブに対しガバナー補佐訪問を行っております。公式訪問の事前訪問が４クラブ終了いたし
ました。第１分区のIMについても前橋市教育委員会と６ロータリークラブ共催で開催しており、今
年度で13回目となる学校フェスタ2024とIMを合体させることと決定した。

第２分区A 増田浩三　ガバナー補佐
　各４クラブに対し１度目の訪問を終えております。11月、12月に各クラブの実績等を把握する
ため２、３度目の訪問を予定しております。IMの実施につきましては只今検討中となっている。

第２分区B 藤田政幸　ガバナー補佐
　５クラブに表敬訪問いたしました。ガバナー公式訪問は伊勢崎東ロータリークラブ、伊勢崎ロー
タリークラブの２クラブ終えております。また５ロータリークラブ会長幹事会を開催し公式訪問、
奉仕活動について検討がなされました。

第３分区 室賀康志　ガバナー補佐
　７月中に６クラブに表敬訪問を終えております。６クラブ会長幹事会を開催しIMについて検討を
おこないましたが、詳細に関しては決定しておりません。各クラブにガバナー月信のクラブ紹介の
記事準備、公式訪問の案内、ロータリー表彰について、Myロータリーの登録の推進についてお願
いをしている。

第４分区A 武井智明　ガバナー補佐
　５クラブ表敬訪問を７月中に終えている。今後９月初旬に５ロータリークラブ会長幹事会開催予定。
現在までに１クラブ公式訪問終了、10月、12月にほか４クラブ公式訪問開催予定。公式訪問１週
間前に事前クラブ協議会開催予定。

第４分区B 阿部豊子　ガバナー補佐
　館林ロータリークラブ、館林ミレニアムロータリークラブ、大泉ロータリークラブの３クラブは
戦略計画に基づき健全なクラブ運営がなされているが、館林東ロータリークラブ、館林西ロータリー
クラブに関しては、存続の危機となっている。その中で、館林西ロータリークラブが来年の６月をもっ
て解散を決定した。これに伴い分区全体で話し合いを持とうと来月予定している。

第５分区 春日政志　ガバナー補佐
　草津温泉ロータリークラブを除き５クラブへの表敬訪問を８月初旬までに終えている。
　ガバナー公式訪問は２クラブで開催され終了している。草津温泉ロータリークラブに関しては、
運営等についてガバナーと私ガバナー補佐、草津温泉ロータリークラブ会長との懇談の場を設け、
検討していく予定。

第６分区 勅使河原正己　ガバナー補佐
　８クラブ１回目の訪問は終了している。ガバナー公式訪問は２クラブ終了している。また直近２
クラブ予定されている。会長幹事会議も開催され、検討事項について協議している。
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各委員会　活動報告

ガバナー事務所管理運営委員会 森田高史　委員長
　現在ガバナー事務所の体制は、２名にて行っている。委員会、地区幹事、事務局員と業務分掌に
基づき協力体制をもって運営している。当面円滑に運営されている。

地区ラーニング・管理運営委員会 森田高史　副委員長
　昨年から準備を始めてスタートしている。２月に地区チーム研修セミナー、３月にPETS・SETS、
５月地区研修協議会、６月に倶楽部運営セミナーを開催した。また８月にはクラブ活性化セミナー
を行っている。また次年度に向けて新会員のセミナーも予定している。また各クラブの要請により
出前卓話の派遣をすることも行っていく。

地区戦略計画委員会 田中久夫　委員長
　地区戦略計画を粛々と進めるとともに、ガバナー補佐を通じて、各クラブに進捗報告を行う。本
年度から始まるThree Years Rolling Goalsについて８月25日に各クラブ会長、会長エレクト、会
長ノミニーを対象にセミナーを開催し、各クラブに行動計画推進リーダーを置くこと、クラブセン
トラル等に各クラブが３年間でどういったゴールを目指すのかということ、すべての計画を入力す
ることをお願いしている。
　予定表に記載のある次年度PETS・SETSの日程を３月21～22日から３月８～９日に変更してほしい。

審議会立法案検討委員会 足立　進　副委員長
　規定審議会と決議審議会の２つに対応する。規定審議会については議案がそろっており、今月中
に各クラブに英語化されて配布される。来年度の規定審議会に上程される案を創ったのは、34地区
中10地区である。当地区からは前橋ロータリークラブが３つの議案いずれもRI細則の変更について
であるが提出している。決議審議会については今年度当地区からは議案提出されていないが、来年
度の審議会に向け、各クラブにガバナー補佐を通じて周知していく。

会員組織強化委員会 竹内正幸　委員長
　ただやみくもに会員増強をするということではなく、委員であるガバナー補佐がクラブと連絡を
密にとり、情報を共有して元気なクラブづくりをしていくということを基盤とし、本年度のRI会長
が地区で100名の増強という大変大きな目標を掲げているが、クラブごとに適切な会員増強をして
いくべく表敬訪問等を通じて周知協力していく。また会員増強は全メンバーかかわっていくことの
必要性を伝え、行動していただくことを推進していく。

RLI推進委員会 関口俊介　委員長
　８月４日にファシリテーター研修会を実施。各クラブにファシリテーターの選出に関してお願いし、
44名の登録をいただき、新しくファシリテーターとなられた方は、22名となった。本田パストガ
バナーがRLI日本支部の委員長に就任され、併せて竹内パストガバナーも地区代表委員となられ７
月にRLI総会に出席してきた。今後のスケジュールについては、RLIセミナーPartⅠ９月29日（日）、
PartⅡ10月27日（日）PartⅢ11月24日（日）順次開催していく。

ロータリーの友地区委員会 栁田秀男　委員長
　３月21日に地区代表委員のオリエンテーションを受け、同日前委員長と引継ぎを行った。７月に
森ガバナー、本田パストガバナーと合同会議を行い、その後地区代表委員のレクチャーを受けた。
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本年度はロータリーの友購読促進のため。前月15日前頃に縦組み、横組の目次を作成し各クラブに
送らせていただいている。それを参考に次号の活用をお願いしたい。

ロータリー財団委員会 小林洋樹　委員長
　９月14日にGメッセにてロータリー財団補助金管理セミナーが13：00受付開始、13：30開会
で予定されている。
　８月26日に地区補助金が振り込まれ、分配を計算し各クラブにご報告させていただいたが、振り
込まれた金額は正しかったが、通知の金額に誤りがあった。訂正し各クラブに通知書を送らせてい
ただいた。

ポリオプラス・資金推進委員会 水石清治　委員長
　８月３日沼田まつり歩行者天国内において、沼田中央ロータリー主催によるポリオ撲滅キャンペー
ン募金活動が行われた。この際米山奨学委員会のご協力で、米山奨学生、委員総勢40名、また他ク
ラブの応援をいただき10万円を超える募金が集まり、事務局を通じて簿記にただいた方のポリオプ
ラス資金に組み込ませていただいた。14日の補助金管理セミナーにてポリオプラスソサエティーに
ついて説明をさせていただく。

資金管理・平和フェローシップ委員会 上柿敬一　委員長
　14日の補助金管理セミナーの準備を進めている。セミナー後に各クラブより事業計画報告等上
がってくるものについて厳正な審査を行っていく。

地区補助金委員会 唐沢健二　委員長
　８月31日に第１回委員会を開催。補助金管理セミナーの打合せ、分区協議会の運営について協議。
小林ロータリー財団委員長、Randolphグローバル補助金委員長とで、財団ハンドブックの修正を
行い、その他地区補助金ウェブシステムを現在検討している。14日の地区補助金管理セミナーまで
にはシステムの運用を開始する運びとなっている。11月９日には第２回委員会開催予定。

グローバル補助金委員会 Randolph留利子　委員長
　７月にロータリー財団委員会合同会議を行った。会議後の分科会で奨学生のグローバル補助金募
集期間の設定、予算組を整えること、申請方法や、クラブの意識を高めることなどを協議し詳細に
ついては14日に行われるロータリー財団補助金管理セミナーにて詳細を案内する予定。また併せて
人道支援プロジェクトに関する変更点、注意する点を強調知ってご案内する予定。進行中プロジェ
クトとして、グローバル補助金の奨学生が２名が進行中。

DEI推進委員会 望月和子　委員長
　４月30日に第１回委員会開催。当初開催予定だった、DEIに関する講演会は中止とし、DEIに関
するアンケート調査、DEIフォーラムの開催に変更。アンケートはジェンダーギャップ、ジェネレー
ションギャップ、帰属意識という点に絞り実施予定。DEIフォーラムは、2025年２月８日（土）に
開催予定。

公共イメージ・ICT委員会 松島光雄　委員長
　９月３日（火）第１回委員会開催。Myロータリー登録率を上げるためにどう取り組むべきか、
新聞やデジタル看板広告、SNS、動画、インターネットを活用した広告について現状認識と今年度
の試みについて意見交換。11月８日（金）公共イメージ・ICT合同会議セミナー開催予定。11月
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16日（土）ローターアクト会長幹事会参加予定。若い世代の公共イメージ・ICTについて意見交換。
2025年１月第２回委員会、５月第３回委員会開催予定。

国際大会推進委員会 高野由博　委員長
　今年度の国際大会はカナダのカルガリーで開催される。モデルプランを数日以内に配布させてい
ただく。内容は６月21日（土）出発、22日（日）開会式、地区ナイト24日（火）現地出発、25日

（水）帰国となる。９月中に数字等々把握して進めていきたい。

職業奉仕・国際奉仕・地域社会奉仕委員会 春山和久　委員長
　９月中には、委員会を開催予定。事業方針、活動内容を共有し奉仕活動を進めていく。

青少年交換委員会 吉井宏文　委員長
　2024-2025年度は短期学生２名、長期学生３名の応募があり、短期交換の２名は、伊勢崎ロー
タリークラブ、伊勢崎中央ロータリークラブにホストクラブをお引き受けいただき、６－８月にか
けてドイツと交換が終了している。長期交換の２名は８月より高崎北ロータリークラブがホストク
ラブとしてオレゴン州と交換が開始されている。安中ロータリークラブがホストクラブの１名は現
在ビザ申請中。７月12日（金）第１回委員会開催。７月28日（日）ホストクラブオリエンテーショ
ン開催。

インターアクト委員会 横尾通世　委員長
　７月20日（土）インターアクト年次大会開催。ホスト校：高崎医療健康福祉大学付属高等学校　
ホストクラブ：高崎東ロータリークラブ　大会テーマ「幸せの多様性～幸せの形はみんな違ってい
いんだよ～参加者森ガバナー、大会役員、関係各位含む237名。
　後期の活動　2560新潟地区との合同事業台湾との国際交流を再開予定。隔年での開催。

RYLA・学友委員会 小口有高　委員長
　12月８日（日）RYLA研修開催予定。テーマ「今しかないこの時に全力で」
　研修内容は、３種類のスポーツを行う。募集人数50名の予定。

ローターアクト委員会 唐沢かおり　委員長
　毎月第３土曜日午後７：30～会長幹事会に参加。９月１日（日）チャリティープロジェクト第１
回開催（パターゴルフ）。これからの予定　10月22日（火）群馬新潟合同行事。チャリティープロ
ジェクト第２回2025年１月５日（日）、チャリティープロジェクト第３回2025年５月11日（日）
開催予定。2025年３月８日（土）ローターアクト地区年次大会。2025年３月29日（土）～30日（日）
全国ローターアクト研修会（大阪）この大会は２年後群馬にて行われることになっている。

米山記念奨学委員会 高沢克治　委員長
　今年度米内山記念奨学生は25名、2025年度の新規米山記念奨学生は20名に決定した。
　10月６日（日）カウンセラーを対象とした米山カウンセラーセミナー、クラブを対象とした米山
記念奨学生セミナーを開催。地区大会にて米山ブース設置。2025年１月
　2025年奨学生選考会、米山記念奨学生を対象とした研修旅行（米山梅吉記念館）開催。
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講　評 森田高史　地区ラーニング・管理運営委員会　副委員長
　森年度は今ガバナーからお話ありました通りまだ10か月あります。今日特にガバナー補佐、委員
長の皆様からのそれぞれの活動の報告もございましたが、来る、10月19、20日に行われますリーダー
シップセミナーと地区大会に各クラブのロータリー皆様のエントリーをぜひお願いしたいと思いま
す。昨年保坂年度におきましては、地区の会員数は先程竹内委員長からもありましたが、純増とい
うことで年度を終了することができまして、新しい年度に入っております。世界、あるいは日本全
体を見たとき特に日本は会員御減少傾向が引き続き続いております。当地区はまだ恵まれている方
ですが、2000名あまりで、45クラブであります。クラブがこの先１クラブまたは、２クラブ減る
可能性もあるとの報告が先ほどありましたが、平均すると46名くらいの１クラブ当たりの平均人数
という計算になりますが、世界の平均は30名を切るくらいの平均人数となるわけでありますから、
まだまだ20名になろうが、10名台となったとしてもやれるのではないかと感じております。また
先ほど特にガバナー補佐の方々に田中戦略計画委員長から具体的なお願いが２つございました。ご
承知の通りロータリーは常にパラレルに走っております。森年度が今走っておりますが、今月のガ
バナー月信で竹中エレクト事務所の開始というご案内が配信されていると思いますが、そろそろ佳
境に入るというところであると思います。秋口から冬にかけてエレクト年度が始まり、実際には年
が明けると２つのラインが平行に進んでいくということが通常のロータリーのサイクルのスタイル
です。ぜひ本年度の森ガバナーのチームですが、次年度に向けて竹中年度ガバナー補佐がお決まり
になっていないところもあるようなことも聞こえてきていますので、早急に現ガバナー補佐の皆様
のお力をで分区をまとめていただいて候補者を選別していただきたいと思います。本日第３回ガバ
ナー補佐・委員長合同会議ということでお集まりいただき大変ご苦労様でございました。
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 前橋西RC野球部監督　荒川優
　2024年９月５・６・７日「第39回全国ロータリー野球大会（前夜祭を含む）」が阪神甲子園球場
とホテルヒューイット甲子園にて全国26RCの参加により開催されました。
　2840地区では６クラブ高崎RC、富岡RC、前橋RC、前橋西RC、前橋北RC、伊勢崎中央RC、
が参加しました。なかでも前橋西RCクラブは創部15年目にして初出場でした。
　高崎RCと富岡RCは９月５日に前夜祭、９月６日に大会で他のRC４チームは９月６日に前夜祭、
９月７日に大会でした。
　今回、前橋西RCが群馬県RC野球大会幹事クラブという事と初出場なので第39回全国ロータリー
野球大会の記事を９月６日に前夜祭、９月７日に大会を書かせていただきます。
　まずは大会前夜９月６日(金)阪神甲子園球場近くホテルヒューイット甲子園にて前夜祭が行われ
ました。
　いつもは恒例のご当地自慢の催し物があるのですが時間の関係で簡単なチーム紹介・大会決意表
明を行いましたが皆様の各RCの紹介と熱い決意表明で規定時間も何のその非常に盛り上がりまし
た。なかでも前橋RCが対戦しました東京府中RCのメンバーに元阪神タイガース投手18番その後
ソフトバンクからヤクルトでされた活躍された元プロ野球池田親興さんのお兄様がいる関係でサプ
ライズ登場ソフトバンク等の野球グッズのプレゼント抽選会が始まりこの会一番の盛り上がりでし
た。
　翌日は朝から素晴らしい天気に恵まれ大会２日目の計７試合が行われました。
　憧れの舞台阪神甲子園球場終始参加ロータリアンは夢心地でグラウンドに降り立ちました。猛暑
の中汗をかきながら皆様の参加選手のハッスルプレーで躍動していました。
　今回は当2840地区の参加６チームがすべて勝利しました。
　これは2840地区が毎年群馬県大会を開催しそれぞれRC野球部が野球を通して親睦を深めてきた
賜物であると感じました。
　９月29日(日)準決勝、10月26日(土)決勝も素晴らしい試合になると確信いたします。

第39回全国ロータリー野球大会

上段：一塁側ベンチ
下段：三塁側ベンチ

 2023～2024年度(令和6年度)

第39回全国ロータリークラブ野球大会　結果表

前夜祭
44月月3300日日((TTuuee)) 川之江 大阪城南 びわ湖八幡 大阪天王寺 新宮
試合日
55月月11日日((WWeedd)) 三木みどり 尼崎南 宮崎 彦根南 びわ湖八幡
前夜祭
66月月11日日((SSaatt)) 吹田西 岩見沢 高岡万葉 篠山 宇都宮東 鈴鹿 伊予
試合日
66月月22日日((SSuunn)) 京都洛中 東京調布むらさき 益田西 水戸東 今治 北条 福知山西南
前夜祭
77月月11日日((MMoonn)) 松山南 東京秋川 甲子園 京都南 伊勢中央 広島城南 くずは
試合日
77月月22日日((TTuuee)) 延岡中央 大阪帝塚山 高松南 大阪城北 尼崎東 長浜東 神戸東
前夜祭
77月月22日日((TTuuee)) 大宮西 京都伏見 豊田西 名古屋中 彦根 橿原 大阪西
試合日
77月月33日日((WWeedd)) 京都東山 鹿沼 大阪難波 成田コスモポリタン 大阪心斎橋 大阪中之島 奈良

前夜祭
99月月55日日((TThhuu)) 広島北 氷見 福岡西 富岡 茅ヶ崎湘南 大津
試合日
99月月66日日((FFrrii)) 高崎 川俣 名古屋瑞穂 南淡路 京都北 上野

前夜祭
99月月66日日((FFrrii)) 小矢部中 前橋北 東京府中 前橋西 伊勢崎中央 栗東 諏訪大社
試合日
99月月77日日((SSaatt)) 二本松 大子 前橋 柳井西 越谷北 田辺 松戸西

雨雨
天天

愛媛 雨雨
天天

大阪 雨雨
天天

第第７７試試合合
88：：3300～～99：：4455 99：：5555～～1111：：1100 1111：：2200～～1122：：3355 1122：：4455～～1144：：0000 1144：：1100～～1155：：2255 1155：：3355～～1166：：5500 1177：：0000～～1188：：1155

第第１１試試合合 第第２２試試合合 第第３３試試合合 第第４４試試合合 第第５５試試合合 第第６６試試合合

中中
止止

兵庫 中中
止止

兵庫 中中
止止

宮崎 中中
止止

滋賀 中中
止止

滋賀 雨雨
天天

大阪 雨雨
天天

和歌山

滋賀

三重 愛媛

京都 東京 島根

富山 兵庫 栃木大阪 北海道

雨雨
天天

三重 雨雨
天天

広島 雨雨
天天

大阪

京都

雨雨
天天

愛媛 雨雨
天天

東京 雨雨
天天

兵庫 雨雨
天天

京都

茨城 愛媛 兵庫

中中
止止

兵庫

埼玉 京都 愛知

中中
止止

大阪 中中
止止

兵庫 中中
止止

滋賀中中
止止

宮崎 中中
止止

大阪 中中
止止

香川

大阪

京都 大阪 大阪 奈良栃木 大阪 千葉

愛知

広島 富山

滋賀 奈良

京都 三重

第第６６試試合合
99：：3300～～1100：：4455 1100：：5555～～1122：：1100 1122：：2200～～1133：：3355 1133：：4455～～1155：：0000 1155：：1100～～1166：：2255 1166：：3355～～1177：：5500

第第１１試試合合 第第２２試試合合 第第３３試試合合 第第４４試試合合 第第５５試試合合

富山 群馬 滋賀

滋賀

群馬 福島 愛知 兵庫

福岡 群馬 神奈川

千葉山口 埼玉 和歌山

第第１１試試合合 第第２２試試合合 第第３３試試合合 第第４４試試合合 第第５５試試合合 第第６６試試合合

福島 茨城 群馬

東京 長野群馬 群馬

第第７７試試合合
88：：3300～～99：：4455 99：：5555～～1111：：1100 1111：：2200～～1122：：3355 1122：：4455～～1144：：0000 1144：：1100～～1155：：2255 1155：：3355～～1166：：5500 1177：：0000～～1188：：1155
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「地区大会」のお知らせ

���� 年10月20日（日）
��:�� ～ ��:��（登録受付 �:�� ～）

美喜仁桐生文化会館会 場

〒���-����  群馬県桐生市織姫町 �-�
TEL : ����-��-����

ホストクラブ　桐生ロータリークラブ コ・ホストクラブ 桐生南ロータリークラブ / 桐生西ロータリークラブ / 桐生赤城ロータリークラブ

会員一人一人が主役、つながりを広げ、
さあ行動しよう

Let's  be a center of Rotary,connect the world and take action!

国際ロータリー第 ���� 地区

地区大会
���� 年度 - ���� 年度

国際ロータリー第 ���� 地区
���� 年度 - ���� 年度

国際ロータリー第 ���� 地区
���� 年度 - ���� 年度

国際ロータリー第 ���� 地区
���� 年度 - ���� 年度

地区大会

「MAYU（まゆ）」
桐 生 市 内 巡 り

電動コミュニケーションバス

「MAYU（まゆ）」
電動コミュニケーションバス

エクスカーション
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多くの会員皆様のご参加をお待ちしております

ご挨拶

���� 年 ��月 ��日（土）
桐生グランドホテル

〒���-����　群馬県桐生市相生町 �-���-�　TEL: ����-��-����

地区リーダーシップセミナー
��:�� ～　開会（登録受付 ��:�� ～）

RI 会長代理歓迎晩餐会
��:�� ～　開会

���� 年 ��月 ��日（日）
美喜仁桐生文化会館

地区リーダーシップセミナー・晩餐会

����-�� 年度 地区大会

〒���-����　群馬県桐生市織姫町 �-�　TEL: ����-��-����

地区大会記念ゴルフ大会 場所 鳳凰ゴルフ倶楽部����年 �月 �日（土）日時

国際ロータリー第 ���� 地区【群馬】
地区大会実行委員会

〒���-����　群馬県桐生市仲町 �-�-��　桐生倶楽部内 桐生ロータリークラブ
Tel.����-��-����　Fax.����-��-����

�:�� 登録開始

��:�� 開会・点鐘
RI 会長代理講話
大会委員会報告
大会決議委員会報告・決議審議・採択

��:�� 基調講演
講師：石原良純氏

��:�� 閉会・点鐘（懇親会はありません）

第 � 日目

第 � 日目

各クラブ・ロータリアンの皆様に於かれましては、益々ご活躍のことと
お喜び申し上げます。
さて、国際ロータリー第２８４０地区、２０２４－２０２５年度の地区
大会をＳＤＧＳ未来都市「ゆっくりズムのまち桐生」の美喜仁文化会館
（桐生市市民文化会館）において開催させていただきます。ご出席の皆
様には『おもてなしの心』で歓迎いたします。
多くの皆様にふるってご参加くださいますようお願い申し上げます。

ガバナー

森 末廣
実行委員長

山﨑一順

〒���-����　群馬県太田市北金井町 ��� TEL:  ����-��-����

石原良純氏
タレント／俳優／気象予報士

著書：
『石原家の人々』
『あそびに行こうよコール』
『石原良純のこんなに楽しい気象予報士』

���� 年、神奈川県生まれ。
慶應義塾大学経済学部卒業。
その後、舞台、映画、テレビドラマ
などに多数出演。
����（平成 �）年、気象予報士の資
格を取得後ウェザーキャスターとし
ても活躍。

会 場

会 場

■美喜仁桐生文化会館
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ガバナー公式訪問要領・ガバナー公式訪問日程表

1．ガバナー公式訪問は、単独クラブ訪問とします。

2 ．人数はガバナー、ガバナー補佐、及び代表地区幹事又は担当地区副幹事のいずれか１～２名の
計３～４名が原則訪問します。

3 ．ガバナー補佐は、事前に所管のクラブを訪問し、例会に出席して公式訪問の意義を説明し、多
くの会員に出席していただくように要請してください。

　 　また、クラブ協議会に参加したり、例会の前後の時間を利用し、クラブ役員と懇談し、各クラ
ブの現況と課題、公式訪問における要望事項について協議し、所定の書式にて公式訪問の1週間
前までにガバナー事務所まで報告してください。

4．公式訪問の進め方
　　⑴　クラブ役員との懇談会〔例会前60分〕
　　　　 会長・幹事・会長エレクト・クラブラーニングファシリテーター・副会長・会員増強委員長・

公共イメージ委員長・クラブが課題と認識している担当委員長等、及び地区役員、新会員、イ
ンターアクト・ローターアクト提唱クラブは、各会長（IACの場合は顧問教師も）も出席して
ください。

　　⑵　例会
　　　　 ガバナースピーチとして30分程度時間を割いてください。パソコンを持参致しますので、

プロジェクター・スクリーンのご用意をお願いします。
　　⑶　クラブ協議会〔例会後60分〕
　　　　※ 当初、例会後にクラブ協議会を実施することとしておりましたが本年度も実施しないこ

とにいたしましたのでご了承下さい。

5 ．公式訪問の目的は、ガバナー自身が地区内の各クラブを以下の目的をもって訪問するものとさ
れております。

　　１．ロータリーの重要な問題に焦点を当て関心を持たせる。
　　２．少人数クラブ、あるいは問題を抱えたクラブに関心を払う。
　　３．奉仕活動参加へのロータリアンの意欲をかきたてる。
　　４．クラブの定款と細則が、ロータリーの組織規程を遵守していることを確認する。
　　５．顕著な貢献をした地区内のクラブをガバナー自ら聴取する。

６ ．各クラブは現況報告書４部を８月31日までにガバナー事務所へ、１部をガバナー補佐へ提出し
てください。８月及び９月１，２週に予定されているクラブは、仮報告書で結構ですので、訪問の
２週間前までに提出してください。
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第2840地区　2024‒2025年度　ガバナー公式訪問日程表

2024年８月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3

4 5 6 7 8 9 10

11 12 13 14 15 16 17

18 19 20 21 22 23 24
沼田

（第5分区）
渋川

（第5分区）

25 26 27 28 29 30 31
伊勢崎東

（第2分区B）
伊勢崎

（第2分区B）
藤岡南

（第6分区）

2024年９月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5 6 7
安中

（第6分区）
太田西

（第4分区A）

8 9 10 11 12 13 14
前橋北

（第1分区）
高崎セントラル

（第3分区）
富岡中央

（第6分区）

15 16 17 18 19 20 21
館林西

（第４分区B）
藤岡

（第6分区）

22 23 24 25 26 27 28
渋川みどり

（第5分区）
草津温泉

（第5分区）

29 30
高崎

（第3分区）
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2024年10月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5
前橋中央

（第1分区）
館林

（第4分区B）

6 7 8 9 10 11 12
前橋

（第1分区）
高崎北

（第3分区）
太田中央

（第4分区A）

13 14 15 16 17 18 19
太田南

（第4分区A）
群馬境

（第2分区B）

20 21 22 23 24 25 26

地区大会 新田
（第4分区A）

伊勢崎中央
（第2分区B）

27 28 29 30 31
大泉

（第4分区B）
館林ミレニアム

（第4分区B）

2024年11月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2
前橋西

（第1分区）

3 4 5 6 7 8 9
富岡かぶら

（第6分区）
前橋東

（第1分区）
高崎シンフォニー

（第3分区）

10 11 12 13 14 15 16
伊勢崎南

（第2分区B）
館林東

（第4分区B）
碓氷安中

（第６分区）

17 18 19 20 21 22 23
高崎南

（第3分区）
前橋南

（第1分区）
高崎東

（第3分区）

24 25 26 27 28 29 30
藤岡北

（第６分区）
富岡

（第６分区）
沼田中央

（第５分区）

※富岡かぶらRCのガバナー公式訪問は11月５日に変更となりました。
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2024年12月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4 5 6 7
中之条

（第5分区）
太田

（第4分区A）

8 9 10 11 12 13 14

15 16 17 18 19 20 21

22 23 24 25 26 27 28

29 30 31

2025年１月

日曜日 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日

1 2 3 4

5 6 7 8 9 10 11

12 13 14 15 16 17 18
桐生赤城

（第2分区A）
桐生南

（第２分区A）
桐生西

（第2分区A）

19 20 21 22 23 24 25
桐生

（第2分区A）

26 27 28 29 30 31
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日　　付 時 間 帯 項　　　　　　　目 場　　　所

2023年9月  1（金） 森ガバナーエレクト事務所開設 　

10（日） 10:30 ～ 第２回ガバナー諮問委員会（保坂年度主催） 前橋商工会議所会館

11月 17（金） 19:00 ～ 第１回ガバナー補佐会議 桐生倶楽部

12月 9（土） 13:00 ～ 第１回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

9（土） 17:00 ～ 第３回ガバナー諮問委員会（森年度用・保坂年度主催） ロイヤルチェスター前橋

9（土） 18:00 ～ 森ガバナーエレクト壮行会（保坂年度主催） ロイヤルチェスター前橋

2024年1月 7（日）~11（木） 国際協議会（森ガバナーエレクト出席） オーランド（フロリダ州）

29（月） 15:00 ～ 第１回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

2月 17（土） 第４回ガバナー諮問委員会・GE報告（保坂年度主催） 前橋商工会議所会館

17（土） 13:00 ～ 地区チーム研修セミナー 前橋商工会議所会館

19（月） 15:00 ～ 第2回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

3月 11（月） 10:00 ～ 第２回ガバナー補佐会議 ガバナー事務所

16（土） 10:00 ～ 会長エレクト・次年度幹事セミナー（PETS・SETS） 桐生商工会議所会館

23（土） 10:00 ～ 第3回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

4月   7（日） 14:00 ～ 第２回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

5月 19（日） 終日 地区研修・協議会　式典 桐生市市民文化会館

19（日） 夜 地区研修・協議会　懇親会

25（土）~29（水） 国際大会　 シンガポール

6月 22（土） 午後 第５回ガバナー諮問委員会（保坂年度主催） ホテルベラヴィータ

22（土） 午後 現新地区役員合同連絡会議（保坂年度主催） ホテルベラヴィータ

23（日） 12:30 ～ 青少年交換短期派遣学生壮行会・受入学生歓迎会 前橋問屋センター会館

24（月） 14:00 ～ クラブ管理運営セミナー 前橋問屋センター会館

24（月） 15:45 ～ 第３回ガバナー補佐会議 前橋問屋センター会館

7月   1（月） 森ガバナー事務所開設

  8（月） 15:00 ～ 第4回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

20（土）   9:00 ～ インターアクト年次大会 高崎総合福祉センター

21（日） 10:30 ～ 第１回ガバナー諮問委員会 桐生俱楽部・吉野家

28（日） 10:00 ～ 青少年交換学生ホストクラブオリエンテーション・長期派遣学生壮行会 前橋問屋センター会館

8月   4（日） 13:00 ～ ＲＬＩファシリテーター研修会 前橋問屋センター会館

21（水） 12:00 ～ 米山指定校説明会 前橋問屋センター会館

24（土）   7:45 ～ ロータリー野球大会（開会式） 桃ノ木川グランド

25（日） 11:00 ～ 第5回地区ラーニング・管理運営委員会 ガバナー事務所

25（日） 13:30 ～ クラブ活性化ワークショップ 前橋問屋センター会館

9月   1（日） ロータリー野球大会 桃ノ木川グランド

  7（土） 地区チャリティーゴルフ大会 鳳凰ゴルフ倶楽部

  8（日） 11:00 ～ 第２回ガバナー諮問委員会 前橋商工会議所会館

  8（日） 14:00 ～ 第３回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋商工会議所会館

第6回地区ラーニング・管理運営委員会

14（土） 13:30 ～ ロータリー財団補助金管理セミナー Gメッセ群馬

29（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅠ 前橋問屋センター会館

29（日） ロータリー野球大会　 桃ノ木川グランド

2024-2025年度　地区主要行事予定表
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日　　付 時 間 帯 項　　　　　　　目 場　　　所

10月 6（日） 11:00 ～ 米山記念奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館

6（日） 13:30 ～ 地区米山記念奨学セミナー 前橋問屋センター会館

12（土） 13:00 ～ 青少年交換派遣学生選考会

19（土） 午後 地区リーダーシップセミナー 桐生グランドホテル

19（土） 夜 ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 桐生グランドホテル

20（日） 終日 地区大会　式典 美喜仁桐生文化会館

26（土） ロータリー野球大会 桃ノ木川グランド

27（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅡ 前橋問屋センター会館

11月 8（金） 14:30 ～ 公共イメージ向上・ICT推進セミナー 前橋問屋センター会館 ※

16（土） クラブ管理運営セミナー（竹中年度主催）

24（日） 終日 ＲＬＩセミナー　PartⅢ 前橋問屋センター会館

30（土） 米山記念奨学生選考会面接員オリエンテーション ロイヤルチェスター前橋 ※

30（土） 米山学友会忘年会 ロイヤルチェスター前橋 ※

12月 第7回地区ラーニング・管理運営委員会

8（日） RYLA研修セミナー 前橋市第３コミュニティーセンター

2025年1月 19（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館

25（土） 第3回ガバナー諮問委員会 ロイヤルチェスター前橋

25（土） 竹中ガバナーエレクト壮行会 ロイヤルチェスター前橋

2月 8（土） 午後 DEIセミナー 前橋問屋センター会館 ※

9（日）~13（木） 国際協議会（竹中ガバナーエレクト参加） オーランド（フロリダ州）

ローターアクト年次大会

22（土） 第4回ガバナー諮問委員会 前橋商工会議所会館

22（土） 地区チーム研修セミナー（竹中年度主催） 前橋商工会議所会館

23（日） ロータリー創立記念日

3月 1（土） 米山記念奨学生修了式・歓送会 ホテルメトロポリタン高崎

新会員セミナー

8（土） RA年次大会 美喜仁桐生文化会館 ※

8（土）~9（日） 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（竹中年度主催） 磯部ガーデン

28（金）~31（月） インターアクト海外研修

4月 インターアクト海外台湾受入れ

20（日） 新規米山記念奨学生カウンセラーオリエンテーション 前橋問屋センター会館

20（日） 新規米山記念奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館

米山記念奨学生資格面談

青少年交換ホストクラブ第１回オリエンテーション

5月 地区補助金最終審査会

18（日） 地区研修・協議会（竹中年度主催） 群馬音楽センター ･ホテルグランビュー高崎

6月 7（土） 米山学友会総会 ホテルメトロポリタン高崎

第５回ガバナー諮問委員会

現新地区役員合同連絡会議

21（土）~25（水） 国際大会 カルガリー（カナダ）

青少年交換受入学生歓迎会・夏季交換学生歓迎会

米山記念奨学生指定校選定会議

※2024.11.30（土）「米山記念奨学生選考会オリエンテーション」及び「米山学友会忘年会」の会場が上記へ変更となりました。
※2025.3.22（土）～ 23（日）「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー（竹中年度主催）」の日付が上記へ変更となりました。
※2024.11.8（金）「公共イメージ向上・ICT推進セミナー」を開催することとなりました。
※2025.2.8（土）「DEIセミナー」を開催することとなりました。
※2025.3.8（土）「RA年次大会」の日程が決定致しました。
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2024-2025年度　周年行事予定クラブ

年 月 日 曜日 周年 ク ラ ブ 名 場　　　　所
2025 3 29 土 50 伊勢崎中央RC ニューいづみ

2025 4 6 日 60 安中RC 磯部ガーデン

2025 4 12 土 40 前橋南RC 前橋商工会議所会館

2025 4 19 土 25 館林ミレニアムRC 文右衛門ホール

2024-2025年度　ＩＭ開催予定表

年 月 日 曜日 分　　　区 場　　所
第１分区

第２分区Ａ

第２分区Ｂ

第３分区

第４分区Ａ

第４分区Ｂ

第５分区

第６分区

2024-2025年度　周年行事・IM開催予定
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『マークのマジカルマーカー』 

 

第3地域 ロータリー財団地域コーディネーター 四宮 孝郎 （大阪西南RC） 

 
「世界でよいことをしよう」 の旗を掲げているロータリー財団を、走る車にたとえるならば、

年次基金寄付はガソリンで必要不可欠のもの！！ 

と今年度の財団管理委員長マーク・ダニエル・マローニー氏は語っています。 

 

 『マークのマジカルマーカー』とは、以下の 5項目です。  

1．8月 31日までに年次基金への寄付を行い 12月 31日までに恒久基金寄付を行う。 

2. 自動定期寄付を利用する地区内の会員を増やす。 

3. ポリオプラス基金への寄付を奨励し、地区運営のポリオプラス・ソサエティの設立または  

維持の方法を学ぶ。 

4. 年次基金への毎年 1,000米ドルの寄付を誓約したロータリー会員を認証する 

ポール・ハリス・ソサエティへの認識を高める。 

5. 財団の恒久基金への寄付を増やすためのミリオンダラーイベントを計画するチームを編成する。 

 

財団への寄付については年次基金寄付、恒久基金寄付、ポリオプラス基金寄付

などがありますが、ロータリーの今日の活動を支える為のものが、年次基金であ

るのはご存じの通りです。寄付金額の多寡にかかわらず、すべてのロータリアン

による年次基金への寄付が、ロータリー財団を支えています。 

実は、財団への寄付総額のうち、約 5％は 1 人当り 25～99 ドルの寄付による

ものです。「EVERY ROTARIAN, EVERY YEAR」 

日本のロータリアンにとって、昨年度から続く円安の為替傾向は厳しいものがあ

りますが・・・ しかし、下記の表にあるように日本円では前年度実績を上回って

います！ 

 

 

これからも我々はロータリアンである誇

りと自信を胸に、「世界でよいこと」の実

現に向かってガソリンを補給し続けてま

いろうではありませんか！ 

コーディネーターNEWS
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第２地域 ポリオ根絶コーディネーター 柳生 好春 （野々市RC） 

 

7月 17日に国際ロータリーが加盟するGPEIのポリオ監視委員会で野生型ポリオ

根絶を証明する期限が2027年に延長、変異型ポリオウィルスについては 2029年

に延長された。今年度は残念ながら野生型ポリオの発症数は前年度の同時期を上回

っている。ロータリーは 1985年から粘り強くポリオ根絶に向けて取り組んできたが、

ここにきて会員の一部に厭戦気分にも似た感情があることを見聞きする。 

 

ロータリーの 4つの「ボイス」の 1つに「粘り強さ」が掲げられていることをご存知だろ

うか。「ポリオ根絶」はロータリーが国際社会に約束した最重要テーマであり、ここで投

げ出すわけにはいかない。また「約束を守る」は中核的価値観の 1つ「高潔性」として

しばし引用される。 

 

これまでロータリーはポリオ根絶に 25億米ドル以上を投入し、122か国、約 30億人の子供に予防接種を行うため多

大な時間をかけてきた。この実績が評価されWHOやUNICEFから高い評価を得、根絶の暁にはノーベル平和賞の

受賞も取り沙汰されている。 

 

6月にパレスチナのガサ地区で循環型変異型 2型ポリオウィルスが下水サンプルから確認された。8月にワクチン接種

歴のない乳幼児に感染が確認され、9月に入りハマスとイスラエルの間でポリオワクチン投与のための期間限定の停戦

が実現した。大きくテレビなどのマスメディアで取り上げられ、日本人医師清田明宏氏の活躍をそこで知った。WHOに

15年務め、現在はヨルダンのアンマンに本部を置く国連パレスチナ難民救済事業機関(UNRWA)の保険局長として精

力的に活動している。氏は「ガザの不条理に目を背けるな」のメッセージを発信する。ロータリー活動の究極の目的が世

界平和にあり刮目せざるを得ない。「ポリオの根絶」はその一里塚である。 

 

EPNCの役割について考えてみた。ポリオ根絶に向けたファンドレイジングと理解の増進にあることは明白である。しか

しこれを効果的に行うには「人間は事実や数値や方程式ではなく物語の形で物事を考える」(イスラエルの歴史家ユバ

ル・ノア・ハラリ)が箴言である。 

 

※GPEI 世界ポリオ根絶推進活動 
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第 1地域 カルガリー国際大会 日本推進チームメンバー 伊藤 三之 （山形北RC）  
 
１ カルガリーでロータリーのマジックを味わいましょう！ 

今年度の国際大会は、２０２５年６月２１日から２５日まで、カナダのカルガリーで開 

催されます。カナダのロッキー山脈に囲まれた絵画のように美しい町で、世界中から集

うロータリー会員と出会い、アイデアを分かち合い、交流することで、ロータリーがイン

ターナショナルな団体であることを実感することができます。ロータリーのマジックをい

たるところで感じ、ほかにはない体験を味わいましょう。 

 

２ 発想の転換をしてみれば！ 

まずは、場所。確かにカナダのカルガリーは遠いし、ほとんどの方は行ったことのな

い場所です。これまで何度か訪れたことがあり、なじみのあるシンガポールや、台湾、

ホノルルとは違います。でも、だからこそ、ロータリーの国際大会のために、心を許しあ

える多くの友と一緒に行ってみる価値があるのでは。きっと新たな発見、新たな感動があるはずです。一生の思い出にな

るでしょう。カルガリーには、言葉を失うほどの自然の美しさばかりでなく、カナディアン・ロッキーの湧き水と、世界最高

峰の大麦に恵まれていることから、多くの著名なクラフトビール、さらには、日本のサントリーが所有するカナディアンウイ

スキー「アルバータ」蒸留所もあります。 

次に、時期。６月下旬と言えば、ロータリーの年度末であり、次年度が間近に迫っている時期です。でも、だからこそ、

クラブや地区、さらには多くの日本のロータリー会員の仲間と、そして世界の仲間と、一年間の苦労を称え喜びを分かち

合い、次年度へのエネルギーを蓄える絶好の機会となるのではないでしょうか。 

 

３ なるべく早く決断してね！ 

国際大会の登録料は、今年１２月中旬、そして来年３月末を区切りにだんだん高くなっていきます。言うまでもなく、航

空運賃、ホテル代しかりです。なるべく早く検討し、計画し、決断する必要があります。 

 

４ ご質問やご相談はお気軽に！ 

国際大会に関するご質問やご相談は、私たち日本推進チームメンバーにお気軽にお声がけください。できる限りのお

手伝いをさせていただきます。 

 

第１地域 伊藤三之（山形北ＲＣ） lawyer-i@js7.so-net.ne.jp 

第２地域 樋口 明（神奈川ＲＣ） higutikk@violin.ocn.ne.jp 

第３地域 安行英文（三田ＲＣ）  mayfairchelsea@icloud.com 

 

カルガリーでお会いしましょう！ 

 

カルガリー国際大会チラシ↑ 
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純純増増減減((女女性性))

2266  ((55))

3 118 114 6 0 120 2 0 86.67%

4 60 60 0 1 59 -1 11 57.63%

3 50 51 1 0 52 2 35 82.69%

3 81 81 0 1 80 -1 0 66.25%

3 57 57 1 0 58 1 0 55.17%

4 18 19 1 0 20 2 6 85.00%

384 (34) 382 (34) 9 (1) 2 () 389 5 72.23%

3 69 69 0 0 69 0 28 65.22%

3 38 38 0 0 38 0 9 65.79%

4 50 50 0 0 50 0 23 90.00%

3 39 40 0 0 40 1 12 72.50%

196 (33) 197 (33) 0 () 0 () 197 1 73.38%

3 81 79 0 0 79 -2 18 100.00%

4 25 24 0 0 24 -1 0 33.33%

4 90 91 0 0 91 1 35 78.02%

3 26 26 0 0 26 0 2 100.00%

3 35 36 0 1 35 0 0 97.14%

257 (20) 256 (20) 0 () 1 () 255 -2 81.70%

2 140 140 0 1 139 -1 9 51.80%

4 66 68 1 0 69 3 18 34.78%

3 77 77 2 0 79 2 17 48.10%

4 29 29 0 0 29 0 11 75.86%

3 46 46 0 0 46 0 8 100.00%

3 28 29 0 0 29 1 8 34.38%

386 (31) 389 (33) 3 () 1 () 391 5 57.49%合計 60.32% 68.26%

第
３
分
区

高崎 66.08% 71.85%

高崎南 56.52% 65.22%

高崎シンフォニー 71.85% 77.78%

高崎セントラル 60.71% 70.24%

高崎北 49.33% 56.95%

高崎東 57.44% 67.49%

第
２
分
区
Ｂ

伊勢崎 81.14% 89.03%

群馬境 81.82% 81.82%

伊勢崎中央 70.02% 79.21%

合計 80.83% 84.76%

合計 66.20% 77.79%

69.88% 74.82%

伊勢崎南 79.49% 82.05%

伊勢崎東 91.67% 91.67%

第
２
分
区
Ａ

桐生 56.54% 71.76%

桐生南 60.71% 69.15%

桐生西

84.65%

前橋南 72.51% 72.51%

前橋中央 75.05% 85.67%

第
１
分
区

前橋北 84.65%

合計

72.98% 85.15%

桐生赤城 74.56% 85.09%

73.37%

前橋西 61.79% 66.83%

前橋東 51.90% 65.90%

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

前橋 73.37%

((117777)) 1166

*純増減は年度初の会員数との対比となります。

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率年度初
(女性)

当月初
(女性)

MyRotary
登録率

(9月24日現在)

自自ククララブブ出出席席率率

6688..11%%

当当月月出出席席率率（（メメイイクク含含むむ))

7755..33%%

MMyyRRoottaarryy登登録録率率((99月月2244日日現現在在))

6688..6666%%

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

ククララブブ数数 年年度度初初（（女女性性)) 当当月月初初((女女性性)) 新新会会員員((女女性性)) 退退会会数数((女女性性)) 月月末末数数((女女性性))

((11)) 66 (()) 22005588 ((117788))

4455

22003322 ((117733)) 22004488

出席報告（８月末現在）・MyRotary登録率
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3 68 67 0 0 67 -1 1 74.63%

3 12 12 0 0 12 0 3 41.67%

4 43 47 1 0 48 5 2 75.51%

3 23 23 0 0 23 0 4 39.13%

3 44 45 1 0 46 2 2 39.13%

190 (12) 194 (14) 2 () 0 () 196 6 54.01%

4 55 55 0 0 55 0 2 60.00%

3 26 27 0 1 26 0 5 26.92%

2 13 13 0 0 13 0 0 15.38%

2 8 8 0 0 8 0 2 25.00%

2 28 28 0 0 28 0 7 100.00%

130 (11) 131 (11) 0 () 1 () 130 0 45.46%

4 55 55 2 0 57 2 31 71.93%

2 72 79 0 0 79 7 12 98.73%

2 6 5 0 0 5 -1 0 25.00%

3 20 20 0 0 20 0 1 50.00%

4 49 50 0 0 50 1 7 100.00%

3 42 42 0 0 42 0 7 100.00%

244 (18) 251 (18) 2 () 0 () 253 9 74.28%

3 39 39 0 0 39 0 3 43.59%

3 43 43 0 0 43 0 3 79.07%

3 58 59 0 1 58 0 6 54.24%

2 8 8 0 0 8 0 0 50.00%

3 42 42 0 0 42 0 2 71.43%

2 7 7 0 0 7 0 0 42.86%

2 22 22 0 0 22 0 7 68.18%

3 26 28 0 0 28 0 10 50.00%

245 (14) 248 (14) 0 () 1 () 247 2 57.42%

藤岡北 84.52% 84.52%

富岡中央 79.37% 81.01%

第
６
分
区

富岡 88.03% 91.25%

藤岡 78.58% 80.96%

安中 42.93% 46.32%

合計 69.54% 75.27%

碓氷安中 71.42% 71.42%

富岡かぶら 54.76%

渋川みどり 57.53% 64.57%

合計 66.98% 72.64%

中之条 86.35% 88.57%

沼田中央 59.37% 63.02%

渋川 75.46% 90.01%

沼田 63.19% 69.65%

草津温泉 60.00% 60.00%

66.67%

第
４
分
区
B

館林 83.05% 84.01%

大泉 62.72% 70.16%

館林ミレニアム 71.73% 93.47%

合計 69.45% 82.14%

館林西 63.08% 63.08%

館林東 66.67% 100.00%

藤岡南 56.67% 80.00%

第
５
分
区

新田 69.57% 75.36%

太田中央 47.10% 48.55%

第
４
分
区
Ａ

太田 55.21% 55.71%

太田西 83.33% 100.00%

太田南 54.17% 55.21%

合計 61.88% 66.97%

年度初
(女性)

当月初
(女性)

新会員
(女性)

退会数
(女性)

月末数
(女性)

純増減
(女性)

　　　　出出席席報報告告　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　　　　　　　　　　　　11//22

クラブ名
回
数

自クラブ
出席率

会員数　(純増減は年度初数との対比となります)

メイク 出席率
MyRotary
登録率

(9月24日現在)



52

氏 名 広瀬　博之
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2024年７月23日
職業分類 共済保険
勤 務 先 ぐんま共済協同組合
役 職 理事長
推 薦 者 都丸　和俊

氏 名 田中　朋亨
ク ラ ブ 前橋東RC
入 会 日 2024年７月18日
職業分類 建設業
勤 務 先 ㈱MAT一級建築士事務所
役 職 代表取締役
推 薦 者 戸塚　和昭

氏 名 新井　敏彦
ク ラ ブ 桐生赤城RC
入 会 日 2024年７月２日
職業分類 特別養護老人ホーム
勤 務 先 社会福祉法人　希望の家　のぞみの苑
役 職 施設長
推 薦 者 金井　利雄

氏 名 國廣　明美
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2024年８月20日
職業分類 公共放送
勤 務 先 日本放送協会前橋放送局
役 職 局長
推 薦 者 曽我　隆一

氏 名 浦　友治
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2024年８月20日
職業分類 警備
勤 務 先 ALSOK群馬㈱
役 職 代表取締役社長
推 薦 者 板垣　忍

氏 名 青柳　武久
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2024年８月20日
職業分類 電気通信事業
勤 務 先 ㈱ドコモCS　群馬支店
役 職 支店長
推 薦 者 藤澤　茂

氏 名 石川　将平
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2024年８月27日
職業分類 印刷
勤 務 先 朝日印刷工業㈱
役 職 代表取締役社長
推 薦 者 平出　武史

氏 名 吉井　幸広
ク ラ ブ 前橋東RC
入 会 日 2024年８月１日
職業分類 保険代理業
勤 務 先 ㈱ニードプランニング
役 職 代表取締役
推 薦 者 戸塚　和昭

氏 名 根岸　智和
ク ラ ブ 前橋中央RC
入 会 日 2024年８月15日
職業分類 コンサルタント業
勤 務 先 特定非営利活動法人　ストックデザイン’s
役 職 理事長
推 薦 者 五十嵐　力

新会員紹介

氏 名 宮　将史
ク ラ ブ 前橋RC
入 会 日 2024年８月27日
職業分類 中央銀行
勤 務 先 日本銀行前橋支店
役 職 支店長
推 薦 者 深井　彰彦
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氏 名 徳永　大祐
ク ラ ブ 高崎セントラルRC
入 会 日 2024年９月３日
職業分類 経営コンサルタント
勤 務 先 T.H.MARKETING
役 職 代表
推 薦 者 平児玉　博樹

氏 名 茂原　康裕
ク ラ ブ 太田南RC
入 会 日 2024年８月20日
職業分類 建設
勤 務 先 茂原建設株式会社
役 職 代表取締役
推 薦 者 石川　訓

氏 名 飯野　陽彦
ク ラ ブ 高崎北RC
入 会 日 2024年８月28日
職業分類 農業
勤 務 先 十文字ヴィレッジ株式会社
役 職 代表取締役
推 薦 者 清水　大助

氏 名 荒井　一樹
ク ラ ブ 高崎北RC
入 会 日 2024年８月７日
職業分類 日本料理
勤 務 先 株式会社　スリーエイト
役 職 代表取締役
推 薦 者 宮川　秀彦

氏 名 下田　悦三
ク ラ ブ 高崎RC
入 会 日 2024年７月16日
職業分類 たばこ製造
勤 務 先 日本たばこ産業株式会社
役 職 支社長
推 薦 者 田中久夫　広瀬雅美

氏 名 小貫　裕次
ク ラ ブ 高崎セントラルRC
入 会 日 2024年９月３日
職業分類 生命保険
勤 務 先 プルデンシャル生命保険株式会社
役 職 副部長
推 薦 者 松澤　達也

氏 名 林　政友
ク ラ ブ 渋川RC
入 会 日 2024年８月１日
職業分類 半導体ガス製造
勤 務 先 関東電化工業㈱渋川工場
役 職 常務執行役員　渋川工場長
推 薦 者 鈴木　実

氏 名 細野　健一
ク ラ ブ 渋川RC
入 会 日 2024年８月１日
職業分類 金融
勤 務 先 東和銀行渋川支店
役 職 支店長
推 薦 者 佐藤　秀樹

氏 名 牧瀬　伸太郎
ク ラ ブ 高崎セントラルRC
入 会 日 2024年９月３日
職業分類 結婚式場
勤 務 先 株式会社　SALLY
役 職 総支配人
推 薦 者 平児玉　博樹
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年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率
年度
初

入会
目標

入会
実績

目標
残

達成率

118 2 9 -7 450.0% 68 5 0 5 0.0%

60 5 0 5 0.0% 12 3 0 3 0.0%

50 2 2 0 100.0% 43 2 6 -4 300.0%

81 4 1 3 25.0% 23 3 0 3 0.0%

57 5 1 4 20.0% 44 3 2 1 66.7%

18 3 2 1 66.7% 119900 1166 88 88 5500..00%%

338844 2211 1155 66 7711..44%% 55 5 0 5 0.0%

69 5 0 5 0.0% 26 1 1 0 100.0%

38 3 0 3 0.0% 13 2 0 2 0.0%

50 3 0 3 0.0% 8 2 0 2 0.0%

39 2 1 1 50.0% 28 1 0 1 0.0%

119966 1133 11 1122 77..77%% 113300 1111 11 1100 99..11%%

81 5 0 5 0.0% 55 1 2 -1 200.0%

25 3 0 3 0.0% 72 5 7 -2 140.0%

90 4 2 2 50.0% 6 2 0 2 0.0%

26 3 0 3 0.0% 20 1 0 1 0.0%

35 1 1 0 100.0% 49 2 1 1 50.0%

225577 1166 33 1133 1188..88%% 42 2 0 2 0.0%

140 8 1 7 12.5% 224444 1133 1100 33 7766..99%%

66 2 3 -1 150.0% 39 2 0 2 0.0%

77 3 2 1 66.7% 43 3 0 3 0.0%

29 2 0 2 0.0% 58 0 1 -1 #DIV/0!

46 2 0 2 0.0% 8 1 0 1 0.0%

28 3 1 2 33.3% 42 2 0 2 0.0%

338866 2200 77 1133 3355..00%% 7 2 0 2 0.0%

22 2 0 2 0.0%

26 2 2 0 100.0%

224455 1144 33 1111 2211..44%%

新新会会員員　　入入会会実実績績報報告告

目標残新会員　入会目標年度初

太田

クラブ名

達成率

クラブ名

クラブ数 新会員　入会実績

22003322 112244 44884455 7766

第
１
分
区

前橋中央

第
４
分
区
Ａ

合合計計

前橋

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

3399%%

太田西

太田南

新田

太田中央

第
２
分
区
Ｂ

合合計計

伊勢崎

群馬境

伊勢崎中央

伊勢崎南

伊勢崎東

合合計計

第
２
分
区
Ａ

桐生西

桐生赤城

桐生

桐生南

合合計計

第
４
分
区
B

高崎

高崎南

館林

大泉

館林西

館林東

館林ミレニアム

合合計計

合合計計

第
５
分
区

渋川

沼田

草津温泉

中之条

沼田中央

渋川みどり

藤岡南＊上記の数値は新会員入会者のみの目標および実績を
表記しております。退会者数はカウントしておりません。
よって各クラブの現在の会員数を示すものではありませ
ん。

第
３
分
区

富岡

藤岡

安中

藤岡北

富岡中央

碓氷安中

高崎東

高崎北

高崎シンフォニー

高崎セントラル

合合計計

合合計計

富岡かぶら

第
６
分
区

新会員入会実績報告（８月末日現在）
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訃報

氏　名　伊藤　眞一
クラブ　太田ロータリークラブ
入会日　2011年３月３日
逝去日　2024年７月４日
享　年　70歳
ロータリー歴　13年
勤務先　伊藤内科小児科クリニック
役　職　院長

【ロータリー歴他】
　2014年-2015年　広報・雑誌・IT委員長
　マルチプル　ポールハリスフェロー　
　米山功労者

伊藤眞一先生を偲んで� 太田ロータリークラブ　中野正美
　太田ロータリークラブ会員の伊藤眞一先生が去る７月４日に突然逝去されました。伊藤先生は
昭和大学医学部卒業後、同大学の放射線医学教室で学位を取得され、太田市内の本島総合病院に
勤務されたのち、市内に平成２年４月に伊藤内科小児科クリニックを開業されました。私の開業
が平成元年11月でしたので、ほぼ同じ時期に開業した医師会の同期生でした。太田市医師会理
事も私と同じ時期を過ごしたこともありました。県立がんセンターとの胸部レントゲン読影勉強
会では医師会側の世話人を務められていました。またゴルフにも一生懸命で何度もご一緒したし、
私の妻とともにご家族と親しくお付き合いさせていただきました。
　ロータリー活動は1992年５月22日　太田中央ロータリークラブのチャーターメンバーとして
入会していますが、2009年９月事情があって退会なさっています。その後2011年３月３日　
強力な勧誘があって太田ロータリークラブに入会していただいています。医師会ではもちろん、
異業種交流の場のロータリークラブでは水を得た魚のように、さまざまなメンバーと打ち解けて
会話が弾んでいました。ほかの業界のゴルフコンペにもたびたび参加されていたお話を伺いまし
た。クラブでは広報雑誌委員長を務められたり、職業奉仕委員会などに属していました。竹内年
度の地区大会や私の年度の地区大会で救護班の責任者として張り切っていただきました。
　今年の１月　太田ロータリークラブの例会で誕生・創立祝いの乾杯の発声を伊藤先生がなさい
ました。その時「70歳まで生きて来られたのに感謝して」そのような言葉だったと記憶していま
すが、この様に早いお別れが来ようとは思いもよりませんでした。残されたご家族のこと、ロー
タリークラブの仲間たちのことを天国で見守っていてください。天に平安を祈ります。
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氏　名　鈴木　實
クラブ　前橋北ロータリークラブ
入会日　1986年５月12日
逝去日　2024年８月15日
享　年　86歳
勤務先　群馬県薬剤師会
役　職　名誉会長

【ロータリー歴他】
　2003-2004年度　会長
　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　第４回　米山功労者

　鈴木實会員は1986年に当クラブへ入会し38年の長きにわたり奉仕活動や当クラブにご尽力を
されました。2003-2004年度、第22代会長の時には榛名女子学園の奉仕活動を開始し、今でも
継続をしています。
　また群馬県薬剤師会会長を10数年勤められ、その功績で2016年には旭日双光章を受賞されま
した。生前、奉仕活動に対する熱意やロータリアンである事への誇りを後輩である私たちに伝え
て頂いたことに感謝し、会員一同心よりご冥福を申し上げます。
� 前橋北ロータリークラブ　会長　塩谷勝利
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ガバナー事務所からのお知らせ

森ガバナーのご意向により地区内45クラブのバナーを全て
ガバナー事務所に掲示しました。
お近くにお越しの際は、是非お立ち寄り頂きご覧ください。
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表紙説明
彦部家住宅（重要文化財）
彦部家住宅は山と土塁に囲まれた20,600平方メートルの敷地に、主屋、冬住み（隠居屋）、長屋門、
文庫蔵、殼倉を配置し、西南には池泉回遊式の室町風庭園が中世武家屋敷の面影を今に残しており
ます。建物の多くは国の重要文化財に指定されておりますが、こうした館に代々の当主が居住して
きた例は極めて稀有とされています。

ガバナー事務所よりお願い

ガバナー月信に関して
◦ 原稿の締め切りは、毎月15日です。ワードまたはエクセル書式で作成の上、メール添付し森末廣

ガバナー事務所 mori@rid2840.jp まで送信してください。なお、写真等の画像がある場合は、デ
ジタルデータでお送りください。

◦ 新会員情報並びに訃報の締切りは、毎月15日です。（15日以降のご連絡分につきましては、次月号
の掲載となります。）新会員につきましては氏名、入会日、職業分類、勤務先、役職、推薦者氏名
を記入の上、写真を添えて、ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてお送りください。
なお、訃報につきましてはクラブ会長様に250字以内で追悼文を作成いただき、ご連絡をお願いい
たします。

ガバナー事務所に関して
◦ ガバナー事務所の開所時間は従前どおり午前10時から午後５時となっておりますのでよろしくお

願いいたします。尚、原則として正午から午後１時までは昼休みとなっております。

月信への寄稿のお願い
◦ 毎月1日に発刊しているガバナー月信ですが、是非とも第2840地区の各クラブで行われた奉仕事

業やクラブの自慢などを、月信に寄稿してみませんか？
　 原稿締め切りは毎月15日になります。原稿を15日以前にガバナー事務所宛にメールしていただけ

れば翌月号に掲載させていただきます。



森　末廣ガバナー事務所
群馬県前橋市問屋町2-2　前橋問屋センター会館1F 

TEL 027-212-2840
FAX 027-212-2841 


